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Аминь! благословение и слава, и премудрость и благодарение, 

и честь и сила и крепость Богу нашему во веки веков! Аминь. 

(Откровение 7:12) 
 

ПРЕДИСЛОВИЕ 

Небо и земля возвещают нам Славу Божию, и я, Василий Макарусь, свидетель Божий 

на земле, проповедую ПУТЬ МИРА ЛЮБВИ БОЖИЕЙ всем желающим познать Истину, 

которая делает свободными тех, кто вникает в Слово Божие и пребывает в Нём: «Тогда 

сказал Иисус к уверовавшим в Него Иудеям: если пребудете в слове Моём, то вы 

истинно Мои ученики, и познаете Истину, и Истина сделает вас свободными» (Иоанна 

8:1-31-32-59). 

Желание моё поделиться с вами целью нашего общего упования, имея краеугольным 

камнем Иисуса Христа, следуя по следам, которые отображены и оставлены на страницах 

Священного Писания, подражая Живому Слову с Неба. Живое Слово учит нас как достигать 

полной свободы и как, ещё живя на земле, найти ПОКОЙ своей душе так, как написано: 

«Придите ко Мне все труждающиеся и обременённые, и Я успокою вас; возьмите иго 

Моё на себя и научитесь от Меня, ибо Я кроток и смирён сердцем, и найдёте покой 

душам вашим; ибо иго Моё благо, и бремя Моё легко» (Матфея 11:29 -30). 

Исповедую Истинную веру в Единого Бога Отца нашего, Сущего на Небесах, и в Сына 

Божия Иисуса Христа, Который является Словом Божиим, Начальником и Совершителем 

Веры, и в Духа Святого, Который приходит от Отца Небесного. Иисус стал для нас 

Начальником и Совершителем Веры, «чрез познание Его Он, Праведник». Как Иисус стал 
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Начальником и Совершителем Веры через познание Его (Отца Небесного), так и от нашего 

правильного разумения будет возрастать вера в сердце каждого из нас. Это так достигается 

ПРАВЕДНОСТЬ ВЕРЫ. Об Иисусе Христе написано, что НА ПОДВИГ ДУШИ СВОЕЙ ОН 

БУДЕТ СМОТРЕТЬ С ДОВОЛЬСТВОМ, ТО ЕСТЬ НА ПОДВИГ СВОЕЙ ДУШИ В ЛЮДЯХ, 

КОТОРЫЕ ДОСТИГЛИ В СЕБЕ ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ: «Когда же душа Его принесёт 

жертву умилостивления, Он узрит потомство долговечное, и воля Господня 

благоуспешно будет исполняться рукою Его. На подвиг души Своей Он будет смотреть с 

довольством; чрез познание Его Он, Праведник, Раб Мой, оправдает многих и грехи их 

на Себе понесёт. Посему Я дам Ему часть между великими, и с сильными будет делить 

добычу, за то, что предал душу Свою на смерть, и к злодеям причтён был, тогда как Он 

понёс на Себе грех многих и за преступников сделался Ходатаем» (Исаия 53:10-11-12). 

Бог Отец Наш, Сущий на Небесах, Словом Своим сотворил всё видимое и невидимое. Когда 

Словом Божиим были сотворены Небо и земля, и всё, что на них, был создан человек Адам 

по образу и подобию Божию. Все условия для его жизни в Раю и общения с Богом были 

прекрасны. Но под действием обмана диавола произошло падение человека. В результате в 

человечество во всём мире вошёл грех и грехом смерть: «Посему, как одним человеком  

грех вошёл в мир, и грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков, [потому 

что] в нём все согрешили» (Римлянам 5:12). Смерть умертвила Адама, и сделала его душу 

мёртвой для Бога. Человек, став мёртвою душою, таким, как основная масса людей в этом 

мире до сегодняшнего дня, не мог уже ничего сделать, чтобы покаяться так, чтобы спасти 

себя от смерти. Поэтому Бог, по великой Своей любви и милости, стал осуществлять 

спасение души человека от смерти. Пришло время и Слово стало плотию. Слово-Иисус 

Христос явился на земле Человеком, Которому надлежало претерпеть Крест, перенести 

страдания, и остаться совершенно святым, будучи облечённым Силой Воскресения. И таким 

Он пошёл страдать на Крест, на мученическую смерть, добровольно отдав Себя в жертву за 

людей, живущих во всём мире. Этим Он победил всё, разрушил все дела диавола и осудил 

грех во плоти. Он Своею смертью разрушил проклятие, которое пришло на землю через грех 

Адама, и начало действовать в Адаме и Еве, и передано человечеству, как всякого рода зло и 

влечение к противоположному полу. Иисус ещё до Своей смерти был облечён Силой 

Воскресения. Сила Воскресения, которая пребывала в Иисусе, имела власть и в процессе Его 

Воскресения. Поэтому Бог воскресил Иисуса из мёртвых. Смерть не смогла удержать Его в 

своей власти, потому что в Нём не было греха. Иисус показал, что и нам надо идти ПУТЁМ 

СИЛЫ «...чтобы познать Его, и Силу Воскресения Его, и участие в страданиях Его, 

сообразуясь смерти Его, чтобы достигнуть Воскресения из мёртвых» (Филиппийцам 

3:10-11). Потому что никто из людей без Иисуса Христа не смог стать таким, каким был 

сотворен Адам, которого Бог при сотворении благословил тогда, в самом начале, когда он 

был ещё духовно живым. Никто в мире без Иисуса Христа не мог стать ПОБЕЖДАЮЩИМ. 

Для того, чтобы идти в сложных условиях там, где нужно побеждать, надо быть особенно 

сильным. Поэтому умоляйте Бога, чтобы Он дал вам быть постоянно в Победной Христовой 

Силе, чтобы Он помог вам познать Его и Силу Воскресения Его. Следует обратить внимание 

на то, что Сила Воскресения не исчезает после смерти того человека, на котором она 

пребывает. Так было с пророком Елисеем, который воскресил сына Сонамитянки: «И позвал 

он Гиезия и сказал: позови эту Сонамитянку. И тот позвал её. Она пришла к нему, и он 

сказал: возьми сына твоего.  И умер Елисей, и похоронили его» (4Царств 4:36-37). И ещё: 

«И полчища Моавитян пришли в землю в следующем году. И было, что, когда 

погребали одного человека, то, увидев это полчище, погребавшие бросили того  

человека в гроб Елисеев; и он при падении своём коснулся костей Елисея, и ожил, и 

встал на ноги свои» (4Царств 13:20-21). 
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ЮНОШИ ПОБЕДИЛИ ЛУКАВОГО 

В первом послании Иоанна 3:7-9-15 написано, что «Всякий, рождённый от Бога, не 

делает греха, потому что семя Его пребывает в нём (место в сердце занято Словом); и он 

не может грешить, потому что рождён от Бога». Он имеет веру и верою победил мир и всё, 

что в мире. Если же у кого не достаёт веры, то надо умолять Бога, прося у Него, чтобы Он 

умножил веру так, как произошло с Апостолами Иисуса Христа. Беседуя, Иисус сказал 

Своим ученикам, что они не имеют достаточно веры, соответственно им надо было 

возрастать в вере. Как написано: «И сказали Апостолы Господу: умножь в нас веру. 

Господь сказал: если бы вы имели веру с зерно горчичное и сказали смоковнице сей: 

исторгнись и пересадись в море, то она послушалась бы вас» (Луки 17:5-6). Если в 

человеке нет правильного разумения, то и вера не возрастает. Так до времени было и с 

учениками Иисуса Христа. Но пришло время, когда Иисус умножил в них веру. Пока у 

Апостола Петра не доставало веры, то он отрёкся от Иисуса Христа. А когда вера его 

возросла, то в нём не стало даже элементарного страха смерти свойственного людям, как 

написано: «И вот, Ангел Господень предстал, и свет осиял темницу. [Ангел], толкнув 

Петра в бок, пробудил его и сказал: встань скорее. И цепи упали с рук его. И сказал ему 

Ангел: опояшься и обуйся. Он сделал так. Потом говорит ему: надень одежду твою и  

иди за мною. [Пётр] вышел и следовал за ним, не зная, что делаемое Ангелом было 

действительно, а думая, что видит видение. Пройдя первую и вторую стражу, они 

пришли к железным воротам, ведущим в город, которые сами собою отворились им: 

они вышли, и прошли одну улицу, и вдруг Ангела не стало с ним. Тогда Пётр, придя в 

себя, сказал: теперь я вижу воистину, что Господь послал Ангела Своего и избавил меня 

из руки Ирода и от всего, чего ждал народ Иудейский. И, осмотревшись, пришёл к дому 

Марии, матери Иоанна, называемого Марком, где многие собрались и молились. Когда 

же Пётр постучался у ворот, то вышла послушать служанка, именем Рода, и, узнав  

голос Петра, от радости не отворила ворот, но, вбежав, объявила, что Пётр стоит у 

ворот. А те сказали ей: в своем ли ты уме? Но она утверждала своё. Они же говорили: 

это Ангел его» (Деяния 12:7-15). Это я очень понимаю, потому что когда первый раз мне в 

видении был показан Ангел Господень, то я не мог отличить реальные события от видения. 

Если бы Пётр заботился о том, как ему остаться в живых, то быстрее подумал бы, что это 

Ангел пришёл, чтобы спасти его от явной угрозы смерти. Но он был настолько невозмутим и 

бесстрашен, что в последнюю ночь, перед казнью, мог спокойно крепко спать, так  что 

Ангелу пришлось толкнуть его в бок, чтобы Апостол Пётр проснулся. Обычно люди перед 

каким-то волнующим их событием не могут уснуть. А Апостол Пётр перед своей смертной 

казнью глубоко спал. Из этого можно сделать вывод, что у Бога можно каждому вымолить 

веру. И можно вымолить всё необходимое, если просим чего-то по воле Божией. Если в 

человеке возросла вера, то он стал много молиться и поститься, умоляя, чтобы Бог помог ему 

умертвить свои земные члены и родиться свыше. «Иисус сказал ему в ответ: истинно, 

истинно говорю тебе, если кто не родится свыше, не может увидеть Царствия Божия» 

(Иоанна 3:3). О сильных юношах написано: «Я написал вам, юноши, потому что вы 

сильны, и слово Божие пребывает в вас, и вы победили лукавого» (1Иоанна 2:14). Если 

победили, то они ПОБЕДИТЕЛИ. Они победили лукавого своею верою. Веру может 

умножить только Бог, если будем просить её у Него. Веруя в Бога, юноши стали сильны, 

потому что они приняли в своё сердце Слово (посеянное зерно) (Марка 4:14). «Посему, 

отложив всякую нечистоту и остаток злобы, в кротости примите насаждаемое слово, 

могущее спасти ваши души» (Иакова 1:21). Из этого места Писания можно сделать вывод, 

что ЮНОШИ ПОБЕДИЛИ ОСТАТОК ЗЛОБЫ, так как в них пребывает Слово Божие, 

соответственно, они победили лукавого. Значит, юношами сделано что-то особенное. Для  

них «жизнь – Христос», они – «члены Тела Его, от плоти Его и от костей Его» (Ефесянам 

5:30). Почему же в Евангелии об остатке злобы говорится отдельно от других грехов? Потому 
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что за проявления зла и злобы в жизни человека Бог прощает при крещении Духом Святым, а 

дух злобы Адама, живущий в чувствах сердца каждого человека, то есть сам корень злобы, 

положенный в чувства Адама и переданный в сердце каждого человека, живущего в этом 

мире, может очистить только КРОВЬ ИИСУСА ХРИСТА. ЕСЛИ КАЖДЫЙ ИЗ НАС БУДЕТ 

ОСУЖДАТЬ СЕБЯ ЗА ЖИВУЩУЮ В НАШЕМ СЕРДЦЕ ЗЛОБУ И С ЖАЛОБОЙ НА ЭТУ 

ЗЛОБУ ПРИДЁТ К ИИСУСУ ХРИСТУ И БУДЕТ УСЕРДНО ПРОСИТЬ, ЧТОБЫ КРОВЬ 

ИИСУСА ХРИСТА СЫНА БОЖИЯ ОМЫЛА НАШЕ СЕРДЦЕ ОТ ОСТАТКА ЗЛОБЫ, 

ПЕРЕШЕДШЕЙ В НАШЕ СЕРДЦЕ ОТ ПРАПРАРОДИТЕЛЕЙ НАШИХ, ТО БОГ ИЗБАВИТ 

НАС ОТ ЗЛОБЫ. Первозданный человек этого и многого другого не знал, поэтому для 

неверного Адама, который, нарушив заповедь Божию, смертью умер, уже сразу же, после 

отступления от заповеди Божией, жизнью стала его жена, в которой умерла невинность, а 

стала царствовать смерть и появилось в жене влечение её к мужу. Её-то, потерявшую жизнь, 

Адам и назвал Ева, что значит «жизнь» (Бытие 3:20). С тех пор Адамы и Евы живут по плоти. 

Апостол Павел не имел жены, у него была ИНАЯ ЖИЗНЬ, о которой он написал: «для меня 

жизнь – Христос» (Филиппийцам 1:21) и ещё: «Законом я умер для закона, чтобы жить 

для Бога. Я сораспялся Христу, и уже не я живу, но живёт во мне Христос. А что ныне 

живу во плоти, то живу верою в Сына Божия, возлюбившего меня и предавшего Себя за 

меня» (Галатам 2:19-20). И не только один Апостол Павел имел ЖИЗНЬ, и о Церкви он 

написал так: «…я обручил вас единому Мужу, чтобы представить Христу чистою девою» 

(2Коринфянам 11:2). И ещё: «Христос возлюбил Церковь и предал Себя за неё, чтобы 

освятить её, очистив банею водною посредством слова; чтобы представить её Себе 

славною Церковью, не имеющею пятна, или порока, или чего-либо подобного, но дабы 

она была свята и непорочна» (Ефесянам 5:25-27), и чтобы она стала ПОБЕЖДАЮЩЕЙ, 

СПАСЁННОЙ от грехов, потому что «делающий грех, есть раб греха» (он делает плотью, а 

раб – в мыслях, в помышлениях). Таким образом, не желай плохого – и не будешь делать, 

перестань быть рабом греха, стань рабом Богу, т.е. покорись Слову Его (Иоанна 8:34-36). 

«Что же говорит Писание? Изгони рабу и сына её, ибо сын рабы не будет наследником 

вместе с сыном свободной. Итак, братия, мы дети не рабы, но свободной» (Галатам 4:30- 

31). Не воспитывай себя рабом греха, чтобы не погибнуть. 

Но рабам греха в Доме Божием нет постоянного места, их выселят, выбросят во тьму 

внешнюю, где находятся все неверующие в Бога, «там будет плач и скрежет зубов» (Матфея 

8:11-12). Прочитав 8 главу послания к Римлянам, узнаём об опасности жить по плоти. Даже 

«помышления плотские суть смерть», они есть «вражда против Бога, посему живущие 

по плоти  Богу угодить  не могут»,  и  «если  живёте по плоти, то умрёте». Что же значит: 

«если Духом умерщвляете дела плотские, то живы будете»? Перестав быть  

порабощённым пожеланиям плоти, достигнув в своём духе и плоти ПОБЕДЫ ХРИСТОВОЙ, 

ПОБЕЖДАЮЩИЙ ОТКРЫВАЕТСЯ СЫНОМ БОЖИИМ, потому что он уже водимый не 

желанием плоти и помыслов, а Духом Божиим и Словом Божиим. Когда проявляются в тебе 

плотские помышления, то думаешь ли ты, что это смерть? Если не думаешь, то потому что в 

сердце мало веры, иначе над своими пожеланиями в тебе был бы труд и цель достижения 

победы над ними. Из плена греха необходимо выйти совершенно, чтобы в каждом из нас 

открылась ШИРОТА БОЖИЯ настолько, чтобы, пребывая в чувствах Рая, нам петь и 

воспевать постоянно от чувств любви Божией Божии, НЕЗЕМНЫЕ Духовные песни Славы 

Духом Святым на Иных Языках (Римлянам 8:23; Ефесянам 5:18-19; Псалом 49:23). 
 

ЖИЗНЬ В ЛЮБВИ 

Если ты живёшь в любви и почитаешь Духовные Действия Божии и приятно тебе всё 

то, что передано Богом Духом Святым, и приятно Писание и Живое Слово Божие, которое 

приходит с Неба через дары Духа Святого, то ты не будешь оскорблять Духа Божия, а будешь 

бодрствовать и стоять на страже сердца своего, внимая тому, чему учит в тебе, в твоём сердце 
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Дух Святой Словом с Неба (Ефесянам 4:25-30-32). А что же делать, если знаешь, что это дело 

грех, но хочется его сделать? Нужно воздержаться от греха и умолять Бога, прося победную 

силу, при этом прилагать такое усилие в молитвах, чтобы хотение умерло, т.е. перестало 

хотеться. Это необходимо для того, чтобы достигнуть ПОЛНОЙ ПОБЕДЫ над конкретным 

грехом, чтобы мы были властны над своим телом, над своими пожеланиями. Не то, чтобы 

пожелания над нами господствовали, а чтобы мы господствовали над своими пожеланиями. 

Вот это и есть Духом умерщвлять дела плотские, это и есть быть ЖИВЫМИ, это и есть быть 

ОПРАВДАННЫМИ и СПАСЁННЫМИ, это и есть быть Христовыми, которые распяли плоть 

свою со страстями и похотями (Исаия 53:11-12; Римлянам 5:6-9). 
 

КАК СОВЕРШАТЬ СВОЁ СПАСЕНИЕ 

Ты написал, что сестра получила Духовное крещение. Это хорошо. Но получившие от 

Бога начаток Духа должны ревновать, т.е. сильно желать, чтобы умножились Языки, было 

Духовное Пение на Иных Языках. Пение на Иных Языках Духом Святым бывает одиночное  

и общее, это зависит от Духа Святого: «И не упивайтесь вином, от которого бывает 

распутство; но исполняйтесь Духом, назидая самих себя псалмами и славословиями и 

песнопениями духовными, поя и воспевая в сердцах ваших Господу» (Римлянам 8:23; 

Ефесянам 5:18-19). Если будешь жить по Писанию, то в сердце твоём будет постоянная 

радость спасения, и будут звучать Небесные Песни Славы на Иных Языках Духом Святым. 

Это значит, что при твоём покаянии и крещении Духом Святым были прощены Богом все 

соделанные тобой грехи. Но все живущие в тебе грехи и греховные наклонности, и 

пожелания, переданные Адамом и Евой по наследству, никуда не исчезают сами собой без 

ЦЕЛЕУСТРЕМЛЁННОЙ, усиленной молитвы над каждым грехом отдельно. Обязательно над 

ними должен совершиться сознательный индивидуальный великий труд и усиленная борьба, 

и должна быть достигнута победа над этими греховными чувствами, которые каждый должен 

возненавидеть в себе самом и вымолить у Бога, чтобы их не стало в сердце каждого из нас. 

Начинать труд над собой надо так, как Иисус Христос сказал: «Если кто приходит ко Мне и 

не возненавидит отца своего и матери, и жены и детей, и братьев и сестер, а притом и 

самой жизни своей, тот не может быть Моим учеником» (Луки 14:25-26). Надо 

возненавидеть свою суетную греховную жизнь в этом мире и с жалобой, огорчением и 

ненавистью к живущему в тебе греху, идти в молитвах и молениях к Богу, умоляя о ПОЛНОЙ 

ПОБЕДЕ над грехом, пока не достигнешь желаемой свободы от рабства греха – СПАСЕНИЯ. 

Многие считают, что люди, получившие Крещение Духом Святым уже спасённые и больше 

как будто бы им нечего делать. Это не так. Они только получили своё СПАСЕНИЕ, которое 

нужно совершать. Получив Крещение Духом Святым, они получили начаток Духа Святого и 

получили право спасаться, подобно тому, как погибающий на воде, получив спасательный 

круг, если научен и умеет, будет спасаться. Как написано в послании к Филиппийцам 2:12 

«Итак, возлюбленные мои, как вы всегда были послушны, не только в присутствии 

моём, но гораздо более ныне во время отсутствия моего, со страхом и трепетом 

совершайте своё спасение». От чего? – от проклятия: от вожделения, от всякого рода зла и 

от всего того, что есть в тебе плохого, от действующей смерти. Как напоминалось, в 

Евангелии от Луки написано: чтобы стать сыном Божиим и учеником Иисуса Христа, надо 

презирать в себе и в своём характере греховные наклонности и греховные пожелания плоти и 

помыслов, и поступки, подобные Адамовым. Чтобы внутри, в твоём сердце была ко всему 

врождённому злу выраженная ненависть. Так и будет, если обнаружишь, что в тебе, в твоём 

сердце и теле господствует смерть, как написано: «Однако же смерть царствовала от  

Адама до Моисея и над несогрешившими подобно преступлению Адама, который есть 

образ будущего» (Римлянам 5:14), и возненавидишь всё, что от смерти, как чужое, и будешь 

понимать, что смерть может лишить тебя Жизни Вечной и ты через дела плоти можешь 

умереть второй смертью. «Боязливых же и неверных, и скверных и убийц, и любодеев и 
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чародеев, и идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем огнём и серою. Это 

смерть вторая» (Откровение 21:8). Поняв всё это, будешь прилагать все усилия, чтобы 

освободиться от всех дел плоти, чтобы спастись от смерти: и освободиться от проклятия, от 

вожделения плоти и от всякого рода зла, от всего того, что есть в тебе, в твоих чувствах от 

смерти, чтобы это всё в себе победить верой через Иисуса Христа совершенно. Если ты 

любишь Духа Святого и Слово Божие, то ты не будешь оскорблять Святого Духа Божия 

делами плоти (Ефесянам 4:25-30-32). Для новообращённых об этом можно было бы много 

рассказать, но на бумаге не так просто передать. А пока читай Новый Завет, вникай в учение 

Иисуса Христа и Апостолов Христовых; а когда будешь разуметь Новый Завет, тогда полезно 

будет читать и Ветхий Завет. Сейчас Ветхий Завет пока лучше не читать, потому что, 

неправильно поняв, можешь повредить добрые чувства в своём сердце. Из Ветхого Завета 

сначала полезно читать «Псалтирь». Так и для мамы вашей и всех ваших близких и дальних 

(Марка 1:14-15). Пусть все каются по написанному в Евангелии, пусть так поступают и будут 

жить вечно в Раю с Иисусом. 
 

СО ЗНАМЕНИЕМ ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ 

Правильно уверовавшие и возрастающие – ЭТО МОЛЯЩИЕСЯ И ГОВОРЯЩИЕ 

ДУХОМ СВЯТЫМ НА ИНЫХ ЯЗЫКАХ, как и АПОСТОЛЫ ЗАГОВОРИЛИ В ДЕНЬ 

ПЯТИДЕСЯТНИЦЫ ДУХОМ СВЯТЫМ НА ИНЫХ ЯЗЫКАХ (Марка 16:15-17-19; Деяния 1-2 

гл.). Так как Слово Иисуса Христа есть вечное, то как во дни Апостолов Христовых, оно 

действует и в наши дни, как и всё Писание. Приглашайте всех совместно читать и вникать в 

Писание – это очень полезно и назидательно. Молитесь, чтобы Бог давал разумение Слова, 

уменьшайте лишние занятия и разговоры о житейском (2Тимофею 2:1-17, 23). 

Пусть во всём милость Божия будет в помощь вам, а вы дорожите временем и спешите, 

чтобы соединиться в одно течение Славы Божией с истинным народом Божиим. Тем, которые 

поступают по этим правилам, мир им и милость, и Израилю Божию. 

Воздадим славу Господу, возлюбившему нас и давшему нам власть «называться и 

быть детьми Божиими» (Иоанна 1:12-13; 1Иоанна 3:1). Благословен Господь Бог, Который 

открылся нам в великом милосердии и в откровении милости к нам, людям! «Ибо вы были, 

как овцы блуждающие (не имея пастыря), но возвратились ныне к Пастырю и 

Блюстителю душ ваших» (1Петра 2:25). Но сегодня есть то, что есть. Я сердечно благодарю 

Господа за то, что верность Его достигла и ваших сердец для того, чтобы вы до конца жизни 

непоколебимо и твёрдо сохранили себя в верности Слову Божию. 
 

ЧТО ТАКОЕ ДАР ПРАВЕДНОСТИ 

Веруя в Единого Бога Отца и Сына Божия Иисуса Христа и в Духа Святого, Которым 

мы запечатлены в день искупления нашего, желаю засвидетельствовать о верности Божией к 

нам, людям. Хотя мы, по природе, не принадлежим к Израилю, но по обетованию Богом 

данному Аврааму, мы есть наследники спасения и благословения через Иисуса Христа, и 

ожидаем Нового Иерусалима, в котором художник и строитель Сам Бог. Это то особенное 

благословение, которое получил Авраам, может переходить к другим людям, даже к нам. 

Имея сию надежду, не будем нерадивы, но вникнем в сущность жизни и суть спасения 

каждый для себя, чтобы иметь в себе основу веры, как написано: «…праведный своею 

верою жив будет» (Аввакум 2:4). Будем спешить, стараясь не останавливаться, потому что 

Иисус не останавливался. Тогда будет с нами так, как написано: «…приемлющие обилие 

благодати и дар праведности будут царствовать в жизни посредством единого Иисуса» 

(Римлянам 5:17). Как же стать приемлющим обилие благодати? Что сделать, чтобы в нашем 

сердце царствовал дар праведности? Что это «дар праведности»? Коль это дар, то для 
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достижения всех даров есть правила: «Достигайте любви; ревнуйте о [дарах] духовных, 

особенно же о том, чтобы пророчествовать» (1Коринфянам 14:1). Если не будешь 

ревновать о дарах Духовных и ревновать, чтобы Христос пришёл в твоё сердце, а будешь 

только чего-то ожидать, но не будешь конкретно умолять, то успеешь ли чего-то достичь? 

Можешь остаться опоздавшим. 

В первом послании к Коринфянам 1:30 написано: «От Него и вы во Христе Иисусе, 

Который сделался для нас премудростью от Бога, праведностью и освящением и 

искуплением». Если мы через молитвы и посты будем достигать, чтобы Иисус Христос 

пришёл в наши сердца, в сердце каждого из нас, как мир любви и как свет очам, как 

праведность, освящение и искупление так, как написано: «Ибо Он есть мир наш...» 

(Ефесянам 2:14), если мы верим, что Иисус есть мир наш, свет, праведность, освящение и 

искупление, то будем умолять Бога, чтобы Иисус Христос пришёл этими 

вышеперечисленными качествами – такою будет наша правильная вера. Если постоянно с 

верой, с очень большим усилием и со слезами, будем так молиться, то в наше сердце 

вселится Христос со всеми вышеупомянутыми хорошими, желанными благословениями. И 

исполнится то, что написано: «верою вселиться Христу в сердца ваши» (Ефесянам 3:17). 

Если же чего-то не хватает, так это веры. Так достигай от Бога веры и спасения своей души. 
 

ИИСУС ШЁЛ ПУТЁМ МИРА ЛЮБВИ БОЖИЕЙ ВСЕГДА 

Иисус шёл ПУТЁМ МИРА ЛЮБВИ БОЖИЕЙ всегда; даже на Голгофе, страдая, был в 

мире любви Божией, и потому молился за распявших Его, говоря: «Отче! Прости им, ибо не 

знают, что делают» (Луки 23:33-34). Подражая Иисусу Христу, будем идти вперёд и делать 

твёрдым наше звание и избрание: так поступая, никогда не преткнёмся и не опоздаем 

(2Петра 1:3-11), как написано: «Велик мир у любящих закон Твой, и нет им 

преткновения» (Псалом 118:165), и ещё: «…Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. 

Что посеет человек, то и пожнёт: сеющий в плоть свою от плоти пожнёт тление; а 

сеющий в Дух от Духа пожнёт Жизнь Вечную» (Галатам 6:2-8). В послании к Ефесянам 

4:20-24 написано: «Но  вы не так познали Христа; потому что вы слышали о Нём и в  

Нём научились, – так как истина во Иисусе, – отложить прежний образ жизни ветхого 

человека, истлевающего в обольстительных похотях, а обновиться духом ума вашего и 

облечься в нового человека, созданного по Богу, в праведности и святости истины». И 

«…мы не должники плоти, чтобы жить по плоти; ибо если живёте по плоти, то умрёте,  

а если Духом умерщвляете дела плотские, то живы будете» (Римлянам вся 8 глава (12- 

13)), «а если Христос в вас, то тело мёртво для греха» (Римлянам 8:10). Нам необходимо, 

всё преодолев в духовной борьбе, остаться победителями. Но «наша брань не против крови 

и плоти, но против … духов злобы поднебесных» (Ефесянам 6:12). Поэтому старайся 

приобретать пророчество – воду живую, как написано: «Начерпай воды на время осады; 

укрепляй крепости твои...» (Наум 3:14). 

Если бы все люди боролись, т.е. не соглашались с духами злобы, то жили бы между 

собой в любви. Всё это несогласие и борьба со своим нравом в верующем человеке 

происходит в его же духе, – «…и познаете Истину, и Истина сделает вас свободными» 

(Иоанна 8:31-32). Мы призваны к свободе, которую дарует Иисус Христос по желанию и 

постоянным молитвенным просьбам истинно верующего человека. Поэтому спеши познать 

Истину, чтобы становиться истинно свободным. Давай ещё глубже проникнем в эту Истину. 

Мы читаем, что, по природе, всякий человек – ложь; и «раб греха. Но раб не пребывает в 

доме вечно; сын пребывает вечно (ЭТО НОВОЗАВЕТНЫЙ СЫН БОЖИЙ ПРЕБЫВАЕТ В 

ДОМЕ БОЖИЕМ ВЕЧНО). Итак, если Сын (Сын Божий Иисус Христос) освободит вас, то 

истинно свободны будете» (Иоанна 8:34-36). «…Кровь Иисуса Христа, Сына Его, 

очищает нас от всякого греха», здесь уместно подметить, что Иисус Христос не только 
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прощает, но именно ОЧИЩАЕТ нас и совесть нашу Кровию Своею Святою (1Иоанна 1:7; 

Евреям 9:14). Если успеем, то так возможно совершить СВОЁ СПАСЕНИЕ от прошлых 

грехов, то есть совершить СПАСЕНИЕ, ПОДАРЕННОЕ ПРИ КРЕЩЕНИИ ДУХОМ СВЯТЫМ 

СО ЗНАМЕНИЕМ ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ (Марка 16:16-18; Деяния 19:1-6; 2:4). 

Человек, побеждающий грех, становится сыном Божиим, таким, каким был до согрешения 

Адам и таким оставался, пока не умер смертью греха. 
 

БЛАГАЯ, УГОДНАЯ И СОВЕРШЕННАЯ ВОЛЯ 

Если Слово благовествования достигло ваших сердец, то вы имеете возможность 

познать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная. Ваше сердце должно усвоить 

эту Истину, потому что «вам дано знать тайны Царствия Божия» не в притчах, как 

прочим, но наяву, как это есть в совершенной воле Божией (Луки 8:10). Следует обратить 

внимание, на то, что общая воля Божия – «Господь, … наставляет грешников на путь», а 

благая, угодная и совершенная – «научает кротких путям Своим» (Псалом 24:8-9). 

Когда народ Израильский готовился слышать голос Божий на горе Синае, то им была 

дана заповедь, т.е. открыта воля Божия, более совершенная: чтобы они приготовили себя к 

третьему дню, т.е. освятились и вымыли одежды свои (Исход 19:10-22). И второе место из 

Писания – когда Давид, не имея пищи, убегал от Саула, то священник сказал, что если люди 

Давида воздерживались от женщин вчера и третьего дня, то только тогда они могут есть 

священные хлебы (1Царств 21:4-5). Оказывается, ещё тогда людям было известно, как нужно 

освящаться. В Откровении Иоанна читаем: «Это те, которые не осквернились с женами…» 

(Откровение 14:4). Из этого видно, что воля Божия была и есть освящение наше. Тогда как 

мы решаем вопрос освящения для себя? И успеем ли освятиться полнотой, если не будем 

спешить? (1Фессалоникийцам 4:1-12). 
 

ЖИЗНЬ БЕЗ РАЗВЛЕЧЕНИЯ 

Апостол Павел написал: «… я не стал тогда же советоваться с плотью и кровью…» 

(Галатам 1:16). Он избрал, чтобы служить Богу без развлечения (1Коринфянам 7:1-35-40), 

«не по плоти, но по Духу» (Римлянам 8:1). Если «живущие по плоти Богу угодить не 

могут», то что нам избрать? Или идти вслед похоти плоти, или быть Христовыми, 

распявшими плоть со страстями и похотями (Римлянам 8:8; Галатам 5:1-24-26). Кто 

способен к сему, чтобы умертвить земные члены свои?! (2Коринфянам 2:14-17; 

Колоссянам  3:5).  Необходимо  обратить  внимание  на   то,   что   не   только   жить   по 

плоти грешно, но и 

«Помышления плотские суть смерть…» и «вражда против Бога; ибо закону Божию не 

покоряются, да и не могут» (Римлянам 8:6-7). Иисус сказал: «исходящее из человека 

оскверняет человека. Ибо извнутрь, из сердца человеческого исходят злые помыслы…» 

(Марка 7:20-23). Ещё праведник Иов знал, что, помышляя о чём-то греховном, есть угроза 

согрешить, поэтому он заключил со своей плотью завет, чтобы не помышлять о плохом, как 

написано: «Завет положил я с глазами моими, чтобы не помышлять мне о девице» (Иов 

31:1). Значит, помышляя о чём-то нечистом, человек становится сам нечистым, т.е. 

осквернённым. Если даже помышления плотские – грех смертный, то тем более слова и дела. 
 

ЖИТЬ ПО ПЛОТИ – СМЕРТЬ 

Иисус Христос, рассказывая ученикам об обязанностях человека к жене, открыл им 

Истину, и ученики усвоили её, потому и сказали: «Если такова обязанность человека к 

жене, то лучше не жениться». На это Иисус сказал: «Не все вмещают слово сие, но кому 

дано» (Матфея 19:10-12). А почему же кому-то не дано? И какой жребий этих и какой тех, 
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которые сделали себя скопцами для Царства Небесного? (Если сделали себя – значит раньше 

они не были скопцами). И какие отличительные черты тех и других? Апостол Павел писал на 

эту тему так: «…замужняя заботится о мирском…», а «незамужняя заботится о 

Господнем, … чтобы быть святою и телом и духом» (1Коринфянам 7:34), не выдающий 

замуж свою девицу «поступает лучше» (1Коринфянам 7:38) и «Есть разность между 

замужнею и девицею» (1Коринфянам 7:33). Исходя из приведенных выше стихов, можно 

сделать вывод, что у замужней не святые ни дух, ни тело, поэтому ей необходимо освятиться. 
 

АПОСТОЛ ПАВЕЛ НЕ СОВЕТОВАЛ ТОГО, 

ЧЕГО САМ НЕ ДЕЛАЛ 

Апостол Павел нигде прямо не советовал кому-то выходить замуж или жениться, и сам 

не женился. Тимофею он сказал конкретно: «Никакой воин не связывает себя делами 

житейскими, чтобы угодить военачальнику… Разумей, что я говорю. Да даст тебе 

Господь разумение во всём» (2Тимофею 2:1-7). Если будет вам дано Богом разумение, то и 

вы будете исполнять волю Божию и пойдёте ПУТЁМ БОЖИИМ. Эти слова соединяются по 

смыслу со словами Иисуса Христа: «не все вмещают слово сие, но кому дано».  Если 

захотите и будете об этом просить, то и вам  будет дано Богом разумение. Положение 

Тимофея в данном случае, заставляет его самого вникать и углубляться, чтобы уразуметь то, 

что лучше человеку не связывать самого себя, не делать себя узником плоти (1Коринфянам 

7:26). В первом послании к Тимофею 1:9-11 написано, что закон дан для грешников. Для 

святых закон не написан на бумаге, но написан Живой Закон в сердцах их и в мыслях их. 

Святые люди стали светом миру. Через них другие люди, узнав Правду, могут выйти из тьмы 

ко свету. 
 

НЕ ОСКОРБЛЯЙТЕ СВЯТОГО ДУХА БОЖИЯ 

В книге Откровение мы читаем: «Побеждающий наследует всё, и буду ему Богом, и 

он будет Мне СЫНОМ» и «Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь 

им право на Древо Жизни и войти в город воротами» (Откровение 21:7; 22:14). Как 

счастливы те, кому Господь открывает тайну Своей Воли, не общей, а совершенной, той, что 

не все вмещают, а кому дано! Поэтому будем делать твёрдым наше звание и  избрание 

(2Петра 1:4-11). «Ибо призвал нас Бог не к нечистоте, но к святости» (1Фессалоникийцам 

4:7), потому и послал в наши сердца Духа Своего Святого, Духа Утешителя, Духа Истины, 

Который наставляет нас на всякую Истину и будущее возвещает нам. Поэтому для нас очень 

важно быть внимательными к наставлениям Духа Святого, чтобы повиноваться Ему во всём. 

Мы не должны оскорблять Духа Святого нашими греховными действиями, потому что 

написано: «…не оскорбляйте Святого Духа Божия…» (Ефесянам 4:1-30-32); и ещё: «то 

сколь тягчайшему, думаете, наказанию повинен будет тот, кто попирает Сына Божия и 

не почитает за святыню Кровь завета, которою освящён, и Духа  благодати 

оскорбляет?» (Евреям 10:29). Чем же оскорбляют Духа Святого? В храм Соломонов не 

должен был входить никто нечистый и ничто нечистое. Подобно этому сегодня и мы, 

являющиеся храмом Духа Святого, должны «соблюдать свой сосуд в святости и чести, а не 

в страсти похотения», ведь всё несвятое оскорбляет Духа Святого. Пока возможно, 

поспешим освятиться, чтобы не быть навеки осуждённым (1Фессалоникийцам 4:4-8). 

Поэтому: «Послушанием Истине чрез Духа очистив души…» (1Петра 1:22), «молитесь во 

всякое время Духом» (Ефесянам 6:18), – так делая, мы имеем возможность приблизиться к 

Богу и познать, «…что широта и долгота, и глубина и высота, и уразуметь 

превосходящую разумение любовь Христову» (Ефесянам 3:16-19), «зная страх Господень, 

мы вразумляем людей», тех людей, «кто способен к сему» (2Коринфянам 5:11; 2:15-16-17). 

Поэтому вникнем более конкретно в Писание, чтобы нам не осквернять всё наше тело, а 
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приблизиться к Богу. «И язык – огонь, прикраса неправды; язык в таком положении 

находится между членами нашими, что оскверняет всё тело и воспаляет круг жизни, 

будучи сам воспаляем от геенны» (Иакова 3:6) и ещё: «всё это зло извнутрь исходит и 

оскверняет человека» (Марка 7:23). Как опасно не иметь постоянно Бога в разуме, а быть 

занятым похотью, непотребством и жить в нечистоте, за это Сам Бог предал неверных людей 

превратному уму, и они сами сквернили свои тела, не опасаясь, что могут погибнуть 

(Римлянам 1:21-24). Писание учит нас, что не только наши слова оскверняют наше тело, но и 

слова другого человека, как и его дела, оскверняют нас, если мы имеем общение с ним, – 

«…кто, называясь братом, остаётся … злоречивым, … с таким даже и не есть вместе» 

(1Коринфянам 5:9-11). Так же Апостол Павел призывает: «Итак, извергните 

развращённого из среды вас» (1Коринфянам 5:13). Господь также призывает через пророка: 

«…выйдите из среды их и отделитесь, говорит Господь, и не прикасайтесь к нечистому; 

и Я прииму вас…» (2Коринфянам 6:14-18). Бог таким образом учит нас как освящаться. И 

ещё одна важная Истина Священного Писания, которая повелевает нам не только не есть 

вместе со злоречивыми, не только выйти из среды развращённых людей, а также: «Кто 

приходит к вам и не приносит сего учения, того не принимайте в дом и не 

приветствуйте его; ибо приветствующий его участвует в злых делах его» (2Иоанна 1:8- 

10, 11). Апостол Иуда ещё более тонко предупреждает: «…гнушаясь даже одеждою, 

которая осквернена плотью» (Иуда 1:21-23). Научившись правилам от Иисуса Христа, 

Апостол Павел так и поступил: «Но как некоторые ожесточились и не верили, злословя 

путь Господень пред народом, то он, оставив их, отделил учеников, и ежедневно 

проповедывал в училище…» (Деяния 19:9). 

Так поступал Апостол Павел, потому что боялся Бога, чтобы не оскверниться. Поэтому 

мой совет, на основании вышеизложенного, такой: не нужно напрягать себя, кому-то 

доказывать правоту своего мнения, потому что это часто выглядит как ссора. А мы знаем, что 

рабу Господа не должно ссориться (2Тимофею 2:23-24-26). 
 

НУЖНО БЕСЕДОВАТЬ ТОЛЬКО О ВОЛЕ БОЖИЕЙ 

Нужно беседовать и рассуждать только о воле Божией, открытой нам Словом Божиим, 

как написано: «Рассуждение твоё да будет с разумными, и всякая беседа твоя – в законе 

Вышнего» (Сирах 9:20). А спорить и доказывать не надо. Иисус никого не уверял. А также 

Апостол Павел сказал: «…кто не разумеет, пусть не разумеет» (1Коринфянам 14:38), 

потому что многим «бог века сего ослепил умы, чтобы для них не воссиял свет 

благовествования о Славе Христа» (2Коринфянам 4:1-4). Многие говорят, что как будто бы 

вожделения плоти должно уважать, и они даже, ошибочно, к этому прочитывают: «будьте 

вместе, чтобы не искушал вас сатана невоздержанием» (1Коринфянам 7:5). Этим самым 

проповедующие убеждают, не разумея Писания, не умерщвлять земные члены, не разрушать 

дела диавола, а напротив – быть рабами невоздержания и сатаны, который искушает 

увлеченных вожделением и обольщённых собственною своею похотью. Поэтому и написано, 

как выше упоминалось: «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет  

человек, то и пожнёт: сеющий в плоть свою от плоти пожнёт тление; а сеющий в Дух от 

Духа пожнёт Жизнь Вечную» (Галатам 6:7-8). Поэтому: «Сейте себе в правду, и пожнёте 

милость; распахивайте у себя новину, ибо время взыскать Господа…» (Осия 10:12). 

Нужно прикладывать всё старание, чтобы не поступать не верно, а по воле Божией во 

всём. Пусть Господь благословит вас в этом пути усиленного, благословенного Богом труда, 

чтобы выйти дверью из проклятой через грех Адама земли и войти во врата, как написано: 

«Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им право на Древо 

Жизни и войти в город воротами» (Иоанна 10:29; Бытие 3:16; Откровение 22:14). 
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ПОБЕДИТЬ ПРОКЛЯТИЕ 

Каждому, желающему войти во врата Рая, необходимо победить проклятие и смерть в 

чувствах – влечение к мужу, т.е. влечение к противоположному полу (Бытие 3:16), победить 

прелюбодеяние в глазах – «…кто смотрит на женщину с вожделением…» (Матфея 5:28), а 

также оставить всё то, что каждый унаследовал от отца и матери, т.е. от Адама и Евы, из 

которых состоит всякий человек, со всяким злом, пороками, проклятием и грехами в 

смертном теле, в которых все родились (Луки 14:26; Римлянам 5:12). Вот теперь уже, 

оставивши всё старое, то, что проявилось в Адаме после его грехопадения и передано всем 

людям, нужно родиться от Бога свыше, чтобы не делать греха (1Иоанна 3:1-10; Иоанна 3:1- 

12), возрасти «в мужа совершенного, в меру полного возраста Христова» (Ефесянам 4:13), 

чтобы войти в Новый Иерусалим (Откровение 21:1-27) и достойно пройти в Город воротами, 

где не будет ничего проклятого (Откровение 22:1-7). Когда человек достиг этого Духовного 

возраста, тогда пусть и решает вопрос женитьбы или замужества по воле Божией. 
 

ПОСЛЕ ВТОРОГО ВОСКРЕСЕНИЯ 

В Библии написано, что как сейчас, так и после Воскресения мёртвых люди  будут  

иметь зубы и языки, будут плакать и говорить, будут страдать и страшиться (Матфея 8:11-12; 

13:41-42; Луки 16:20-31) и будут мучиться во веки веков (Откровение 14:6-12). Будут вечно 

мучиться за все удовольствия и исполнения желаний, которыми удовлетворяли плоть свою, 

когда  ещё  жили  на земле,  имея  свободу выбора  (3Ездры  9:10-12).  Иисус  Христос сказал: 

«…плачьте о себе и о детях ваших…». А всем, которые заботятся о Господнем, не придётся 

плакать ни сейчас, ни тогда, когда  будут ублажать незамужних, говоря: «блаженны 

неплодные, и утробы неродившие, и сосцы непитавшие!». Когда  начнут  говорить горам: 

«падите на нас!» и холмам: «покройте нас!» (Луки 23:28-30; Откровение 6:12-17). 
 

В СВЯЩЕННОМ ПИСАНИИ ВОПРОС ЖЕНИТЬБЫ НЕ 

РАССМАТРИВАЕТСЯ КАК СОЗИДАТЕЛЬНЫЙ 

Исследуя по Писанию путь чистоты и святости, следует обратить внимание на то, что 

на этом пути не рассматривается вопрос женитьбы и замужества как созидательный. Он есть 

и был второстепенный, не содействующий спасению души. Так можно думать ещё и потому, 

что правил бракосочетания ни Иисус Христос, ни Апостолы в Евангелии не дали. Вопрос 

этот относится к наполнению земли, которая проклята, от которой верные Божии люди 

желают, как можно быстрее, полностью быть свободными. Достигнув полной победы над 

вожделением и похотями, человеки сами решат вопрос женитьбы и замужества по воле 

Божией. 
 

ИИСУС ХРИСТОС – ЕДИНСТВЕННОЕ ИМЯ, 

КОТОРЫМ ВОЗМОЖНО СПАСТИСЬ 

Женатые же, желающие «спасаться через чадородие», пусть знают, что есть только 

единственное имя – Иисус Христос, которым надлежало бы всем спастись (Деяния 4:12). Но, 

если женатые, народив своих чад, надеются на спасение через имена своих детей и называют 

это спасением через чадородие, то это злая ложь, это сеть, в которую они уловлены и мучатся 

в плотских похотях и вожделениях всю жизнь. Когда же такие бедные жители не неба, а 

земли станут ПОБЕЖДАЮЩИМИ? (Откровение: главы 2 и 3) «Кто имеет уши слышать, да 

слышит!» (Матфея 11:15). 
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БОГ ЕВНУХАМ ДАСТ ЛУЧШЕЕ ИМЯ 

В книге пророка Исаии 56:4-5 написано, что Бог евнухам даст имя и место в доме 

Божием лучшее, нежели сыновьям и дочерям. За что? Ведь заповеди исполняют и сыны, и 

дочери, но сыны и дочери – не евнухи. Также об имени дочерей и сыновей здесь так не 

сказано, как сказано об именах евнухов. Евнухам Бог даст вечное имя, которое не 

истребится. 

Те, к которым было Слово Божие, имели от Бога имя – «боги» и «сыны Всевышнего»: 

«Иисус отвечал им: не написано ли в законе вашем: Я сказал: вы боги? Если Он назвал 

богами тех, к которым было слово Божие, и не может нарушиться Писание»; «Я сказал: 

вы – боги, и сыны Всевышнего – все вы; но вы умрёте, как человеки, и падёте, как 

всякий из князей» (Иоанна 10:34-35; Псалом 81:6-7). 
 

ЧТОБЫ УПРАЗДНЕНО БЫЛО ТЕЛО ГРЕХОВНОЕ 

Читаю послание к Римлянам, всю 6 главу, а особое внимание обращаю на 6 стих, где 

сказано: «…ветхий наш человек распят с Ним, чтобы упразднено было тело 

греховное…». Неужели нужно уничтожить человеческое тело полностью? Может, в человеке 

есть греховная часть тела, которую необходимо умертвить? (Римлянам 8:10). «Ибо если 

живёте по плоти, то умрёте, а если Духом умерщвляете дела плотские, то живы будете» 

(Римлянам 8:13). Значит, у верующих людей есть такая возможность, чтобы Духом Святым 

умертвить в себе всё плотское, что привлекли к человечеству Адам и Ева, и тогда они смогут 

остаться живыми. Если же будут жить по плоти и не отрекутся от себя и не станут 

ПОБЕЖДАЮЩИМИ – умрут смертью второй. Потому что смерть перешла от Адама в его 

потомков, как написано: «Посему, как одним человеком грех вошёл в мир, и грехом 

смерть, так и смерть перешла во всех человеков, [потому что] в нём все согрешили» 

(Римлянам 5:12). Поэтому от всего Адамового, то что есть смерть, нужно освободиться и 

войти в Церковь – невесту Иисуса Христа. Иисус учит Церковь Словом Своим, чтобы 

освятить её, очистив банею водною посредством Слова (Ефесянам 5:26). «Так всякий из 

вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может быть Моим учеником» (Луки 14:33). 

Чтобы стать учеником Иисуса Христа, нужно перестать в себе выполнять свои  желания 

плоти и помыслов, и перестать рассказывать себе, что ты что-то имеешь такое, на что можно 

надеяться в День Суда так, как было с фарисеем: «Два человека вошли в храм помолиться: 

один фарисей, а другой мытарь. Фарисей, став, молился сам в себе так: Боже! 

благодарю Тебя, что я не таков, как прочие люди, грабители, обидчики, прелюбодеи, 

или как этот мытарь: пощусь два раза в неделю, даю десятую часть из всего, что 

приобретаю. Мытарь же, стоя вдали, не смел даже поднять глаз на небо; но, ударяя себя 

в грудь, говорил: Боже! будь милостив ко мне грешнику! Сказываю вам, что сей пошел 

оправданным в дом свой более, нежели тот: ибо всякий, возвышающий сам себя, 

унижен будет, а унижающий себя возвысится» (Луки 18:10-14). Тот, кто что-то  имеет, 

имеет и самого себя. Соответственно отрешиться ему надо от себя и от всего, что имеет, 

иначе останется учеником и последователем Адама, который делал то, что ему нравилось.  

Как написано: «И увидела жена, что дерево хорошо для пищи, и что оно приятно для  

глаз и вожделенно, потому что даёт знание; и взяла плодов его и ела; и дала также мужу 

своему, и он ел» (Бытие 3:6), хотя вкушать те плоды было запрещено Богом. Читаю послание 

к Римлянам, всю 8 главу, а особенно 5-8 стихи, над смыслом которых я размышляю: те, кто 

живут по плоти, что же они делают по плоти и как живут по плоти? В Раю первые люди ели, 

делали работу: обрабатывали и охраняли Сад (Бытие 2:15). Эта вся работа и занятия были 

совместимы с жизнью в Раю. Читая послание к Галатам 5:19-24, размышляю: за что же это 

такое страшное наказание – «Царствия Божия не наследуют»? Не за то же, что едят, 

обрабатывают землю или делают другую работу, чтобы иметь хлеб, а за что же? Те, кто 
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Христовы, распяли плоть. Значит надо быть Христовыми и всё будет прекрасно. 
 

СЫНЫ БОЖИИ И ДАРЫ ДУХА СВЯТОГО 

Читаю послание к Римлянам 8:9-14: «Ибо все, водимые Духом Божиим, суть СЫНЫ 

БОЖИИ», вот они НОВОЗАВЕТНЫЕ СЫНЫ БОЖИИ, и размышляю: как они стали 

СЫНАМИ БОЖИИМИ теперь, в наше время? И можно ли стать СЫНАМИ БОЖИИМИ без 

дара пророчества и всех других даров Духа Святого, действующих в Церкви, о которых 

написано в Евангелии? (1Коринфянам 12:8-10, 28). Что нужно делать (или, может, не делать), 

чтобы стать СЫНАМИ БОЖИИМИ? Нужно становиться Духовными, приобретать Дары 

Духа Святого, чтобы быть водимыми Духом Божиим, ибо и сегодня «Все, водимые Духом 

Божиим, суть сыны Божии». До тех пор, пока допотопные СЫНЫ БОЖИИ были послушны 

ДУХУ БОЖИЕМУ и не пренебрегали ДУХА БОЖИЯ, до тех пор они оставались на земле 

живыми. В Бытие 4:3-14 написано, что и Каин через непослушание Богу стал сыном 

проклятия, проклятым от земли. Бог не желал этого, но Каин не послушался предупреждения 

Божия, как и Адам, а исполнил волю смерти и греха, который лежал возле дверей сердца его; 

этот грех привлёк, заманил Каина к себе ещё раньше, чем он сделал грех. Каин был от 

лукавого уже тогда, когда решал убить брата (1Иоанна 3:12). Точно так же и сегодня: 

«помышления плотские суть смерть» и «вражда против Бога» (Римлянам 8:6-7). Смерть 

привлекла Каина к себе, и Каин повиновался ей. В то время, когда Каин грешил, он был уже 

не с Богом, а со смертью. В таком состоянии последний раз Каин был пред лицем Божиим 

тогда, когда, услышавши приговор, пошёл от лица Божия, чтобы жить в проклятии, в смерти, 

мёртвым там, где не говорит Живой Бог Живым Словом Своим. Там и рождаются дочери 

человеческие (Колоссянам 2:13). 
 

СЫНЫ БОЖИИ СТАЛИ СМОТРЕТЬ НА ДОЧЕРЕЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ 

В допотопный период сыны Божии были пред лицем Божиим, но они стали смотреть на 

дочерей человеческих, искушались (прельщались, обольщались) красотою плоти и брали их 

себе в жёны, какую кто избрал, – так УМИРАЛИ СЫНЫ БОЖИИ. Сыны Божии уничтожили 

своё имя; из имени СЫНЫ БОЖИИ стали «Человеки, пренебрегающие Духа Божия», 

«Плоть» (Бытие 6:1-3-12). А когда сыны Божии истребили своё имя? Тогда, когда отвергали 

Слово Божие и брали себе в жёны дочерей человеческих, или ещё тогда, когда отступали от 

Слова Божия и выбирали жён, смотря на них с вожделением по своему злому, необузданному 

нраву? Иисус сказал: «…всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже 

прелюбодействовал с нею в сердце своём» (Матфея 5:28). Души сынов Божиих умерли; 

души сынов Божиих перестали быть ДУШОЮ ЖИВОЮ – живыми для Бога; ими стала 

управлять смерть и пожелания. БОЖИИ СЫНЫ стали плотскими и сынами погибели тогда, 

когда они пренебрегли ДУХА БОЖИЯ, отвергли ЖИВОЕ СЛОВО БОЖИЕ – ПРОРОЧЕСТВО, 

а возлюбили плоть дочерей человеческих. (До потопа Библии не было, но было пророчество: 

«О них пророчествовал и Енох, седьмый от Адама, говоря: се, идет Господь со тьмами 

святых Ангелов Своих – сотворить суд над всеми и обличить всех между ними 

нечестивых во всех делах, которые произвело их нечестие, и во всех жестоких словах, 

которые произносили на Него нечестивые грешники» (Иуда 1:14-15). 

Как подмечалось, человеки пренебрегли Духа Божия, потому что они плоть, а плоть, как 

мы знаем, не наследует Царствия Божия, поэтому уже и тогда Бог истребил всякую плоть 

потопом (1Коринфянам 15:50). Пророк Исаия говорит слова Божии: «Я воспитал и 

возвысил сыновей, а они возмутились против Меня. … Увы, народ грешный, … сыны 

погибельные!» (Исаия 1:2-4). Это так СЫНЫ БОЖИИ стали сынами погибельными. Они 

стали безрассудными, потому что отвергли волю Божию и поступали по плоти, по нраву 

своему, а не по Совету ДУХА БОЖИЯ. «Мы не должники плоти, чтобы жить по плоти; 
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ибо если живёте по плоти, то умрёте, а если Духом умерщвляете дела плотские, то живы 

будете» (Римлянам 8:12). Так, к сожалению, случилось и с допотопными сынами Божиими. 

Они стали плотью (плотскими) и так погибли за своё заблуждение. А должны были бы 

критически смотреть на себя, возненавидеть себя, отрешившись от всего своего, так как 

написано: «Так всякий из вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может быть  

Моим учеником» (Луки 14:33). 
 

КАК СТАТЬ УСЫНОВЛЁННЫМИ 

Что же делать нам, имея начаток Духа, чтобы стать УСЫНОВЛЁННЫМИ, чтобы уже не 

так, как сыны Божии стали плотью, а наоборот, чтобы из плотских стать СЫНАМИ 

БОЖИИМИ? Все, КРЕЩЁННЫЕ ДУХОМ СВЯТЫМ, которые имеют только начаток Духа, 

они ещё остаются плотскими. Тогда какою же в человеке должна быть полнота Духа? Это 

«все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии» (Римлянам 8:14). Кто же эти духовные, 

водимые Духом Божиим? (Иоанна 3:1-12). Это «если Христос в вас, то тело мёртво для 

греха» (Римлянам 8:8-10-14). (Что-то же у них в теле изменилось?!). Написано, что тела  

ваши суть храм живущего в вас Святого Духа (1Коринфянам 6:19-20). Иисус Христос сказал, 

что сыны Божии есть сыны Воскресения (Луки 20:35-36). Ещё написано: «Итак, если вы 

воскресли со Христом, то ищите горнего, где Христос сидит одесную Бога; о горнем 

помышляйте, а не о земном» (Колоссянам 3:1-2). А также: «Быв погребены с Ним в 

крещении, в Нём вы и совоскресли верою в силу Бога, Который воскресил Его из 

мёртвых, и вас, которые были мертвы во грехах и в необрезании плоти вашей, оживил 

вместе с Ним, простив нам все грехи» (Колоссянам 2:12-13). В том, что мы оживаем верою, 

нет сомнения. А вот достигнуть Силы Воскресения и Воскресения из мёртвых достигнуть, 

той Силы, которая подняла из гроба Иисуса, возможно только посредством большого 

усиленного постоянного многолетнего труда.  Апостол Павел, будучи крещён Духом Святым 

и будучи облечён властью и силой Апостола Христового, не почитал себя достигшим Силы 

Воскресения и Воскресения из мёртвых. Тогда он был ещё на пути достижения, и об этом 

написал так: «Чтобы познать Его, и Силу Воскресения Его, и участие в страданиях Его, 

сообразуясь смерти Его, чтобы достигнуть Воскресения из мёртвых. Говорю так не 

потому, чтобы я уже достиг, или усовершился; но стремлюсь, не достигну ли я, как 

достиг меня Христос Иисус» (Филиппийцам 3:10-12). Чтобы достигнуть ВОСКРЕСЕНИЯ 

ИЗ МЁРТВЫХ, надо облечься в СИЛУ ВОСКРЕСЕНИЯ, которая достигается многими 

усиленными молитвами. Если этот труд необходимо было совершать даже Апостолу Павлу, 

то тем более надо совершать каждому из нас. Иначе мы не достигнем Воскресения из 

мёртвых. Кто не достигнет Силы Воскресения, тот попадёт в смерть вторую и будет осуждён 

вместе с миром. А о достигших Первого Воскресения сказано: «…сподобившиеся 

достигнуть того века и Воскресения из мёртвых ни женятся, ни замуж не выходят, и 

умереть уже не могут, ибо они равны Ангелам и суть сыны Божии, будучи СЫНАМИ 

ВОСКРЕСЕНИЯ» (Луки 20:34-36). Обращаю внимание на то, что до потопа жили СЫНЫ 

БОЖИИ рядом с другими жителями земли. Но ЕВАНГЕЛЬСКИЕ СЫНЫ БОЖИИ, в отличие 

от допотопных сынов Божиих, сохранили своё имя и стали сынами Воскресения, такими, что 

не могут умереть, потому что перешли от смерти в жизнь (Иоанна 5:24). Как практически это 

достигается? Дух Святой изливается на плоть, которая должна стать мёртвой для греха 

(Иоиль 2:28-29). Дух Святой сходит на всякую плоть, т.е. человек получает начаток Духа 

Святого, через Которого каждый, крещённый Духом Святым, через усиленные молитвы и 

моления, должен достигнуть УСЫНОВЛЕНИЯ, ИСКУПЛЕНИЯ ТЕЛА: «...мы сами, имея 

начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего» 

(Римлянам 8:23). Те, кто не достигли УСЫНОВЛЕНИЯ И ИСКУПЛЕНИЯ тела, бывает (что 

крайне нежелательно), ненавидят один другого и даже делают грехи, чем уничижают и 

оскорбляют Духа Святого 
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(Ефесянам 4:30-32; Евреям 10:29). Написано: «…кто ненавидит брата своего, тот 

находится во тьме…» (1Иоанна 2:9-11; 3:8). Читая вышеприведённые места из Евангелия, 

можно сделать вывод, что между недавно крещённым Духом Святым и рождённым от Бога 

такая разница, как начало строения отличается от завершённого строения. Ведь те, кто, не 

имея Христовой Победы, утверждают, что они уже родились свыше – глубоко ошибаются в 

своих толкованиях, потому что написано: «Мы знаем, что всякий, рождённый от Бога, не 

грешит; но рождённый от Бога хранит себя, и лукавый не прикасается к  нему» 

(1Иоанна 5:18). 

Размышляя над словами притчи о десяти девах (Матфея 25:1-13), обращаю внимание на 

то, что десять дев составляли из себя Царство Небесное на земле. Пять из них не стали 

СЫНАМИ ДНЯ, СЫНАМИ БОЖИИМИ, СЫНАМИ ВОСКРЕСЕНИЯ, – они остались 

плотскими, такими как родились, подобно тому, как Коринфяне, которые, даже имея все дары 

Духа Святого, сначала оставались плотскими (1 Коринфянам 1:4-8; 3:1-3). 
 

ЧТОБЫ СТАТЬ СЫНОМ БОЖИИМ, НУЖНО 

ПОЛУЧИТЬ ОТ БОГА УСЫНОВЛЕНИЕ 

«Так и мы, доколе были в детстве, были порабощены вещественным началам 

мира; но когда пришла полнота времени, Бог послал Сына Своего (Единородного), 

Который родился от жены, подчинился закону, чтобы искупить подзаконных, дабы нам 

получить усыновление. А как вы – сыны, то Бог послал в сердца ваши Духа Сына 

Своего, вопиющего: «Авва, Отче!» Посему ты уже не раб, но сын; а если сын, то и 

наследник Божий через Иисуса Христа» (Галатам 4:3-7); «Итак закон был для нас 

детоводителем ко Христу, дабы нам оправдаться верою; по пришествии же веры, мы 

уже не под [руководством] детоводителя. Ибо все вы сыны Божии по вере во Христа 

Иисуса; все вы, во Христа крестившиеся, во Христа облеклись. Нет уже Иудея, ни 

язычника; нет раба, ни свободного; нет мужеского пола, ни женского: ибо все вы одно 

во Христе Иисусе. Если же вы Христовы, то вы семя Авраамово и по обетованию 

наследники» (Галатам 3:24-29). Без дарований Духовных никто не станет СЫНОМ 

БОЖИИМ и никогда не родится от Духа Святого. СЫНАМИ БОЖИИМИ СТАНОВЯТСЯ 

КРЕЩЁННЫЕ ДУХОМ СВЯТЫМ, ИМЕЮЩИЕ ДАР ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ 

ИЛИ    ИМЕЮЩИЕ     ДРУГИЕ     ДУХОВНЫЕ     ДАРЫ,    КОТОРЫХ     МЫ    МОЖЕМ   НЕ 

УСМАТРИВАТЬ В СЕБЕ. Иисус сказал Никодиму, что рождённый от плоти есть плоть, а 

рождённый от Духа есть Дух (Иоанна 3:1-13). Свидетельством правильного Духовного  

возрастания является то, что в человеке Сам  Дух  Святой  без  воли самого человека взывает 

«Авва, Отче!». Ведь написано: «Бог послал в сердца ваши Духа Сына Своего, 

вопиющего: Авва, Отче!». Если в ком-то Дух Святой не взывает «Авва, Отче!», – то это 

плохо, – нет в человеке Духовного возрастания. Те, кто доверяют слову пророков, дойдут до 

утренней звезды, которая есть Христос (2Петра 1:19-21). Там, где живёт Иисус Христос в 

светильнике уже нет нужды, те люди родились от Бога, стали Новым Творением, которое 

такого же пола, как Ангелы, они СЫНЫ БОЖИИ, они равны Ангелам, будучи СЫНАМИ 

ВОСКРЕСЕНИЯ, потому что их душа стала такою, какою была в Раю до согрешения у Адама 

(Луки 20:35-36). КТО ЖЕ, ПОЛУЧИВ ОТ БОГА ДУХОВНОЕ КРЕЩЕНИЕ СО ЗНАМЕНИЕМ 

ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ, СНОВА ГРЕШИТ СМЕРТНЫМ ГРЕХОМ И 

ОСКВЕРНЯЕТСЯ ДЕЛОМ ВЕКА СЕГО, ОН ЭТИМ ГРЕХОМ ОСКОРБЛЯЕТ ДУХА 

СВЯТОГО. Для такого человека не остаётся жертвы – Иисус во второй раз не придёт, чтобы 

умереть за грешников, которые согрешили грехом смерти. «Ибо невозможно – однажды 

просвещённых, и вкусивших дара небесного, и соделавшихся причастниками Духа 

Святаго, и вкусивших благого глагола Божия и сил будущего века, и отпадших, опять 

обновлять покаянием, когда они снова распинают в себе Сына Божия и ругаются 

[Ему]»  (Евреям  6:4-6).  Каждому  необходимо  позаботиться  о  себе  сейчас,  и  не грешить, 
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потому что написано: «Посему так поступлю Я с тобою, Израиль; и как Я так поступлю с 

тобою, то приготовься к сретению Бога твоего, Израиль» (Амос 4:12). Чтобы не опоздать 

к встрече с Иисусом Христом, нужно спешить, исполняя то, что написано в Писании и чему 

учит Дух Святой Словом Живым с Неба, чтобы мы были святыми и телом и духом, как 

Святой Апостол Павел написал о незамужней: «Неженатый заботится о Господнем, как 

угодить Господу; а женатый заботится о мирском, как угодить жене. Есть разность 

между замужнею и девицею: незамужняя заботится о Господнем, как угодить Господу, 

чтобы быть святою и телом и духом; а замужняя заботится о мирском, как угодить 

мужу». А также, как Иисус Христос сказал о скопцах, которые приложили усилие и сделали 

себя скопцами для Царства Небесного (1Коринфянам 7:34; Матфея 19:12). Они стали святою, 

живою жертвою для славы Божией. Если женатый заботится о мирском, как угодить жене, то 

женатый не освящается (1Коринфянам 7:33). А если быть воздержанными, т.е. покорными 

Богу (Иакова 4:7), тогда будем Господними, святыми и телом и духом (1Коринфянам 7:34). 
 

ТОТ ВЕК – ЦАРСТВО СЫНА БОЖИЯ 

«Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками, Человек Христос 

Иисус, предавший себя для искупления всех. [Таково было] в своё время 

свидетельство» (1Тимофею 2:5-6). 

В Евангелии написано, что на земле, кроме этого века, ещё есть тот век – ЦАРСТВО 

СЫНА БОЖИЯ, в которое вводит Бог того, кого Он желает (Колоссянам 1:13). Также в 

Евангелии от Луки 20:34-36 показано, что на земле есть два века: этот и тот, где не умирают. 

Где же находится мирское, о котором заботятся живущие на земле, имеющие мёртвую душу и 

дух жизни, с такими свойствами, как у бессловесных животных? Они находятся в этом веке. 

А кто же те, которые живут в том веке, где не умирают? Всем известно, что после последнего 

судного дня, смерть и ад будут брошены в озеро огненное, т.е. умирания уже не будет 

(Откровение 20:11-15). Что же имеется в виду в Евангелии от Луки 20:34-36, что умереть  

уже не могут? Нужно очень прилежно много трудиться и заботиться, умоляя Бога, чтобы Он 

дал Свою мудрость, для того чтобы каждому из нас прожить свою жизнь так, чтобы не 

умереть второй смертью, той смертью, какой умирают в молодости и умирают позже. Это о 

той смерти написано в книге Иова 36:14: «поэтому душа их умирает в молодости и жизнь 

их с блудниками». Эти люди, до определённого времени, были хорошие верующие, но что- 

то в них изменилось в худшую сторону. 

В Евангелии от Матфея 19:16-30 написано, как Иисус указал путь к совершенству и 

какие заповеди должен был исполнить юноша, чтобы иметь ему Жизнь Вечную. Апостол 

Пётр, услышавши эти заповеди Иисуса Христа, сказал: «...вот, мы оставили всё и 

последовали за Тобою; что же будет нам?» Иисус ответил: «…всякий, кто оставит домы, 

или братьев, или сестер, или отца, или мать, или жену, или детей, или земли, ради 

имени Моего, получит во сто крат и наследует Жизнь Вечную». Рассказывая об этом, 

Иисус Христос тем самым подметил, что те, кто в прошлом приобрели всё, будут иметь 

Жизнь Вечную в том случае, если оставят всё кратковременное, чтобы получить вечное. Те, 

кто, желая получить Жизнь Вечную, не пошли торговать, не женились, не купили поля, не 

купили волов, также оставили это всё и последовали путём Божиим. А за служение Иисусу 

имением написано в Евангелии от Луки 8:3 так: «...и Иоанна, жена Хузы, домоправителя 

Иродова, и Сусанна, и многие другие, которые служили Ему имением своим». Если 

служили имением многие, значит среди уверовавших особенно богатых не было. Ведь для 

богатого, даже полностью содержать одного человека легко. Теперь ещё рассудим, почему 

прогневался Господин на званных, когда они, быв позваны, не пришли на пир. Причиной 

отказа прийти было то, что они купили поле, волов, женились. Господин на это сказал, что 

никто из тех званных не вкусит Его ужина (Луки 14 глава). Эти званные люди должны 
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были оценить приглашение, оставить всё своё и прийти на пир, на который были 

приглашены. Они бы тогда могли иметь Жизнь Вечную (1Коринфянам 7:20). Жизнь Вечная – 

вечная всегда. Давайте будем иметь её сегодня, тогда на суд не придём, а будем вечно жить с 

вечным Богом (Иоанна 5:24). 
 

ЖИТЬ В ТОМ ВЕКЕ, ГДЕ ЖИВЁТ ГОСПОДЬ 

Я желаю жить в том веке, где живёт Господь, и быть освящённым духом и телом, как 

написано: «вселюсь в них и буду ходить в них; и буду их Богом, и они будут Моим 

народом» (2Коринфянам 6:16-18). Может ли быть что-то лучшее на земле?! Мне очень 

приятно, что Бог открыл истинный путь спасения: не широкий, каким идут плотские,  а 

узкий, которым идут Христовы, они «распяли плоть со страстями и похотями» (Галатам 

5:24). В Писании сказано о воздержании и об освящении так: «будьте готовы к третьему 

дню» (Исход 19:10-22, Римлянам 6:1-23). Если в нас будет жить Христос, то эти три дня 

освящения будут длиться всю жизнь. Тогда уже невозможно будет забрать тело из Царства 

Небесного, отнять члены у Христа, отдать мирскому и развлекаться (1Коринфянам 6:15-16; 

7:33-35). Я желаю, чтобы нам быть такими, которые копали, копали и стали теми, которые 

углубились и построили дом свой на камне: «Когда случилось наводнение и вода наперла 

на этот дом, то не могла поколебать его, потому что он основан был на камне» (Луки 

6:48). 

А также желаю задать тебе вопрос: может ли отменяться Слово Божие? Бог сказал 

согрешившему Адаму: «…прах ты, и в прах возвратишься» (Бытие 3:19), а Енох угодил 

Богу и потому не возвратился в прах, то неужели кто-то скажет, что это плохо? Как уже 

напоминалось, Иисус Христос сказал: «…есть скопцы, которые сделали сами себя 

скопцами для Царства Небесного» (Матфея 19:12). Они же не исполнили Слово Божие: 

«плодитесь и размножайтесь». 
 

РАБ НЕ ПРЕБЫВАЕТ В ДОМЕ ВЕЧНО 

Иисус сказал, что раб не пребывает в доме вечно, раб до определённого времени  

будет в доме (Иоанна 8:34-36). А потом куда-то его выдворят из дома Божия? Поэтому 

правильно ли считаться верующим, а быть рабом похоти, зла и различных удовольствий? 

(Титу 3:1-7). Обратите внимание, что раб не только есть раб тогда, когда выполняет работу, 

порученную господином, но и тогда, когда раб спит, то он также раб. Так и тот, кто иногда 

делает дело плоти, есть раб похоти всегда, т.е. раб греха и смерти всегда. Как написано: 

«Глаза у них исполнены любострастия и непрестанного греха … это – сыны проклятия» 

(2Петра 2:14). Значит, не только Каин – сын проклятия. Человек, у которого глаза исполнены 

любострастия и непрестанного греха, находится во свете или во тьме? Из слов  Иисуса 

Христа становится ясно, что такой человек почитает тьму светом: «Если свет, который в 

тебе, тьма…» (Матфея 6:22-24). Поэтому я желаю жить во свете, жить в том веке, где живут 

сыны ВОСКРЕСЕНИЯ, делать дела Божии по учению Иисуса Христа и тебе того желаю. 

Поэтому стремись и прилагай к этому все усилия, убегай от Божиего гнева и не будь сыном 

 проклятия. «Чтобы познать Его, и Силу Воскресения Его, и участие в страданиях Его, 

сообразуясь смерти Его, чтобы достигнуть Воскресения из мёртвых» (Филиппийцам 

3:10). Сначала нужно вымолить у Бога Силу Воскресения, а дальше достигать Силой 

Воскресения Воскресения из мёртвых и того, чтобы в нас жил Христос. Если Христос в нас, 

то и все Его чувствования есть в нас. «От Него и вы во Христе Иисусе, Который сделался 

для нас премудростью от Бога, праведностью и освящением и искуплением» 

(1Коринфянам 1:30). Если мы во Христе, то в нас уже есть премудрость от Бога, праведность 

и освящение и искупление. Если мы этого вымолили у Бога через молитвы и моления. 
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ПРОСИТЕ И ДАНО БУДЕТ ВАМ 

Читая Евангелие от Матфея 19:10-12, ищу ответ на вопрос: может ли быть такое 
состояние, что дано всем, т.е. могут ли быть многие скопцами? По Слову нахожу ответ: 

«Просите, и дано будет вам…» (Матфея 7:7-11). Апостол Павел написал ещё так: «Я вам 

сказываю, братия: время уже коротко, так что имеющие жён должны быть, как не 

имеющие; и плачущие, как не плачущие; и радующиеся, как не радующиеся; и 

покупающие, как не приобретающие; и пользующиеся миром сим, как не 

пользующиеся; ибо проходит образ мира сего. А я хочу, чтобы вы были без забот. 

Неженатый заботится о Господнем, как угодить Господу; а женатый заботится о 

мирском, как угодить жене. Есть разность между замужнею и девицею: незамужняя 

заботится о Господнем, как угодить Господу, чтобы быть святою и телом и духом; а 

замужняя заботится о мирском, как угодить мужу. Говорю это для вашей же пользы, не  

с тем, чтобы наложить на вас узы, но чтобы вы благочинно и непрестанно [служили] 

Господу без развлечения». О чём же написано здесь в первом послании к Коринфянам 7:29 

«…имеющие жён должны быть, как не имеющие»? Это написано о женатых, что они, как 

и неженатые, должны вести борьбу со своей плотью так, чтобы полностью изменить свои 

чувства. Духовно возрастать и усовершаться настолько значительно, что Апостол Павел 

написал для всех, чтобы все достигли конкретной победы, чтобы влечение было побеждено 

совершенно, чтобы его в сердце совсем не стало. «А о чём вы писали ко мне, то хорошо 

человеку не касаться женщины» (1Коринфянам 7:1) Если человек имеет сильную веру, то 

не старается найти повод к исполнению желаний плоти, а ищет, как правильно поступать 

перед Богом и как верно жить, чтобы наследовать Жизнь Вечную. Потому что поздно будет 

осознавать свою ошибку в Вечности. 
 

НАРОД БОЖИЙ ВЫЙДЕТ ИЗ ТАЙНЫ ВАВИЛОНА 

Что же должны делать святые люди, когда встречаются с невоздержанными людьми, 

которые не победили лукавого так, как победили лукавого юноши, в которых пребывает 

Слово Божие? (1Иоанна 2:14). Воздержание есть плод Духа Святого. Те, кто имеют 

воздержание – это Христовы люди (Галатам 5:22-23). От невоздержанных Апостол Павел 

приказывает удаляться (2Тимофею 3:1-5). Апостол Павел также заклинает Тимофея, чтобы  

он это здравое, правдивое учение спешил передать верным людям. Потому что во все 

времена будут люди, которые будут отвращать слух от Истины – будут говорить что-то 

противоположное относительно Истины, но тот, кто от Бога, слушает Слова Божии, а также, 

кто знает Бога, слушает нас (Иоанна 8:47; 1Иоанна 4:1-5-6). А те, кто не вмещают 

свидетельства Божия, не слушают, не принимают, противятся Истине, надмеваясь, 

возвышают себя, считая себя мудрыми, – это люди, которые напились вина Вавилонской 

блудницы и также, как она, борются против святости и против тех, которые имеют дары Духа 

Святого (2Фессалоникийцам 2:3-4, 10-12). Поэтому народ Божий должен выйти и выйдет из 

тайны Вавилона (Откровение 18:1-5, 24; 17:1-6). Аминь. 
 

О ПЕРВОМ ЧЕЛОВЕКЕ АДАМЕ 

В Библии написано: «И сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божию 

сотворил его; мужчину и женщину сотворил их. И благословил их Бог, и сказал им Бог: 

плодитесь и размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте 

над рыбами морскими и над птицами небесными, и над всяким животным, 

пресмыкающимся по земле» (Бытие 1:27-28). Первые люди, в то время, когда ещё на них 

было благословение Божие, когда всё у них было прекрасно, согрешив, вызвали своим 

грехопадением проклятие, как написано: «Если вы не послушаетесь и если не примете к 
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сердцу, чтобы воздавать славу имени Моему, говорит Господь Саваоф, то Я пошлю на 

вас проклятие и прокляну ваши благословения, и уже проклинаю, потому что вы не 

хотите приложить к тому сердца» (Малахия 2:2). С момента согрешения так стало и с 

Адамом. Как только Бог вдунул в лице АДАМА ДЫХАНИЕ ЖИЗНИ И СТАЛ ЧЕЛОВЕК 

ДУШОЮ ЖИВОЮ, ВСЁ ДОЛЖНО БЫЛО ТАК ОСТАВАТЬСЯ. ЕСЛИ БЫ АДАМ И ЕВА 

ОСТАЛИСЬ ТАКИМИ, КАК БЫЛИ СОТВОРЕНЫ БОГОМ совершенно безгрешными, тогда и 

остались бы они благословлёнными, такими, как благословлял их Господь в самом начале, 

когда они были сотворены. Когда Господь поселил человека в саду Едемском, Господь Бог 

предупреждал его об опасности смерти. «И заповедал Господь Бог человеку, говоря: от 

всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания добра и зла не ешь от него, 

ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрёшь» (Бытие 2:16-17). Но  

древний змей, узнав, что в человеке самое главное – его живая душа, обольстил человека и 

убил его ЖИВУЮ ДУШУ, став человекоубийцей от начала: «Ваш отец диавол; и вы хотите 

исполнять похоти отца вашего. Он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, 

ибо нет в нём истины. Когда говорит он ложь, говорит своё, ибо он лжец и отец лжи» 

(Иоанна 8:44). 
 

КАК ОБЫКНОВЕННЫЕ ЖИВОТНЫЕ 

Адаму Бог поручил охранять и обрабатывать Едемский Сад. Но человек вместо того, 

чтобы охранять Сад, стал сам преступником и сознательно вкусил плод от дерева познания 

добра и зла; так умерла душа первозданного человека и стал человек Адам и жена его Ева, 

КАЖДЫЙ ИЗ НИХ, ДУШОЮ МЁРТВОЮ, стали они такими, как по природе обыкновенные 

ЖИВОТНЫЕ. Когда они вкусили запретный плод, их подобие (сходство) относительно Бога 

изменилось, стали они такими, как написано: «Они, как бессловесные животные, водимые 

природою, рождённые на уловление и истребление, злословя то, чего не понимают, в 

растлении своём истребятся» (2Петра 2:12). «А сии злословят то, чего не знают; что же 

по природе, как бессловесные животные, знают, тем растлевают себя» (Иуда 1:10). 

Когда Бог сотворил из ребра Адама жену его – Еву, и они преступили заповедь Божию, 

то познание добра и зла принесло им вместо обещанного диаволом статуса богов — смерть и 

проклятие. Душа человека сразу смертью умерла; души первых людей стали мёртвыми для 

Бога. Соответственно, когда умер человек для Бога, он также умер и для Рая, умер и для 

Божией Вечности. В нём появилось свойство страха, а значит открылась вина, осознаваемая 

его совестью. После согрешения смерть в них начала действовать сразу. И как только 

услышали они голос Божий в Раю, Адам и жена его скрылись от лица Господа Бога между 

деревьями Рая. Бог, поговорив с ними обо всём случившемся, сказал змею: «за то, что ты 

сделал это, проклят ты пред всеми скотами и пред всеми зверями полевыми; ты будешь 

ходить на чреве твоём, и будешь есть прах во все дни жизни твоей; и вражду положу 

между тобою и между женою, и между семенем твоим и между семенем её; оно будет 

поражать тебя в голову, а ты будешь жалить его в пяту». (Следует понимать, что со 

стороны змея будет человеку постоянная угроза смерти, если человек не будет бодрствовать и 

остерегаться существующей опасности, то будет ужален змеем и умрёт). «Жене сказал: 

умножая умножу скорбь твою в беременности твоей; в болезни будешь рождать детей; и 

к мужу твоему влечение твоё, и он будет господствовать над тобою» – ЭТО ВМЕСТО 

РАНЬШЕ ДАННОГО БЛАГОСЛОВЕНИЯ, ДАНО ЖЕНЕ ТАКОГО РОДА НАКАЗАНИЕ. А 

Адаму дано своё наказание: «в поте лица твоего будешь есть хлеб, доколе не 

возвратишься в землю, из которой ты взят, ибо прах ты и в прах возвратишься». Так и 

произошло со временем. 

Все живущие на земле родились с прямым участием Адама в их рождении. Как выше 

упоминалось, для Адама, который, нарушив заповедь Божию, смертью умер, уже сразу же, 
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после проклятия, его «жизнью» стала жена его, в которой умерла невинность, а стала 

царствовать смерть, и появилось в жене влечение её к мужу. Её-то, потерявшую жизнь, Адам 

и назвал Ева, что значит «жизнь». С тех пор Адамы и Евы живут по плоти. «И сделал 

Господь Бог Адаму и жене его одежды кожаные и одел их. И сказал Господь Бог: вот, 

Адам стал как один из Нас, зная добро и зло; и теперь как бы не простёр он руки своей, 

и не взял также от Дерева Жизни, и не вкусил, и не стал жить вечно» (Бытие 3:14-22). И 

Бог изгнал их обоих из Рая. И увидели Адам и Ева ту ложь древнего змея, которой они 

послушались, вкусив запретный плод – не стали они богами, как им хотелось, а сразу же 

стали мёртвыми, злыми и человеками с действующим проклятием. Это сделал грех, смерть и 

проклятие, которые тогда вошли в мир. Если бы Адам и Ева тогда ещё вкусили плод и от 

Дерева Жизни, то падший человек стал бы жить вечно и никогда не смог бы покаяться. 

Хорошо, что Бог тогда поставил Херувима, чтобы охранять путь к Дереву Жизни. Ведь и без 

того много зла сделал Адам, как себе, так и всему человечеству. Всё в человеке стало 

порочным, и всё таким же остаётся до конца его жизни и сейчас. Тот грех, что сделал первый 

человек, смог исправить жертвенно и победоносно только Сын Божий Иисус Христос. Если 

же человек начинает верить, что Иисус Христос умер за грехи наши, то грех, живущий в 

каждом человеке, который передал Адам, уже осужден Сыном Божиим Иисусом Христом. 

Слава Богу, что Иисусом Христом исправлена эта мировая катастрофа. Аминь! Однако, если 

люди не поменяются, если не уверуют в Иисуса Христа, Который разрушил дела диавола, 

если они не родятся от Бога свыше, и не победят во имя Его живущий в них грех, и не станут 

Христовыми, а останутся такими, какими стали после грехопадения, то умрут в своих грехах 

на этой земле физически, не совершив покаяния, то есть, не став Духовно живыми, они 

попадут прямо в ад. 
 

УМЕРЛИ ДУШИ АДАМА И ЕВЫ 

Человек был сотворен по образу и подобию Божию, но врагу удалось всё испортить. 

Древний змей позавидовал первозданному человеку, поэтому приложил максимум усилий, 

чтобы убить человека, и чтобы тот смертью умер. Враг не может изменить своё положение 

так, чтобы покаяться и стать праведным, он есть отец лжи. Состоявшийся разговор между 

древним змеем и Евой, для самой Евы, а потом и для Адама стал роковым. С тех пор, как они 

послушались змея, стали они мёртвыми для Бога, они перестали быть ДУШОЮ ЖИВОЮ, В 

НИХ УМЕРЛА НЕВИННОСТЬ, а появилось влечение жены к мужу, так же мужа к жене. Так  

в них стало действовать зло во всякое время, стало действовать проклятие и смерть. Как 

написано: «И вас, мёртвых по преступлениям и грехам вашим, в которых вы некогда 

жили, по обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего в воздухе, духа, 

действующего ныне в сынах противления, между которыми и мы все жили некогда по 

нашим плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и были по природе 

чадами гнева, как и прочие, Бог, богатый милостью, по Своей великой любви, которою 

возлюбил нас, и нас, мёртвых по преступлениям, оживотворил со Христом, – 

благодатью вы спасены, – и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе» 

(Ефесянам 2:1-6). 

В чём проявилась мёртвость души в Адаме с тех пор, как он вкусил запретный плод? 

Бог сказал ему: «От всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания добра и 

зла не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрёшь» (Бытие 

2:16-17) – человек вкусил плод от дерева познания добра и зла и, соответственно, в тот же 

день духовно умер и стал мёртвою душою, стал злым, хотя знал разницу между добром и 

злом, но сознательно делал зло, избирая смерть. В чём проявилась смерть в согрешившем 

первозданном человеке? Как выглядит духовно мёртвый человек? О духовной мёртвости, о 

мёртвости души определённых людей в Евангелии от Матфея 8:21-23 написано так: «Другой 

же из учеников Его сказал Ему: Господи! позволь мне прежде пойти и похоронить отца 
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моего. Но Иисус сказал ему: иди за Мною, и предоставь мёртвым погребать своих 

мертвецов». Ещё в Евангелии от Луки 9:60 написано так: «предоставь мёртвым погребать 

своих мертвецов, а ты иди, благовествуй Царствие Божие». Можно предполагать, что в 

душах родителей этого ученика не было жизни и позже не будет покаяния и свойства 

благовествовать Царствие Божие, потому что они были духовно мёртвые. Так же и те, что их 

окружали были духовно мёртвыми. Вот ещё притча о духовной мёртвости человека: «У 

некоторого человека было два сына; и сказал младший из них отцу: отче! дай мне 

следующую мне часть имения. И отец разделил им имение. По прошествии немногих 

дней младший сын, собрав всё, пошёл в дальнюю сторону и там расточил имение своё, 

живя распутно. Когда же он прожил всё, настал великий голод в той стране, и он начал 

нуждаться; и пошёл, пристал к одному из жителей страны той, а тот послал его на поля 

свои пасти свиней; и он рад был наполнить чрево своё рожками, которые ели свиньи, 

но никто не давал ему. Придя же в себя, сказал: сколько наёмников у отца моего 

избыточествуют хлебом, а я умираю от голода; встану, пойду к отцу моему и скажу ему: 

отче! я согрешил против неба и пред тобою и уже недостоин называться сыном твоим; 

прими меня в число наёмников твоих. Встал и пошёл к отцу своему. И когда он был ещё 

далеко, увидел его отец его и сжалился; и, побежав, пал ему на шею и целовал его (не 

следует думать, что и раб будет так помилован). Сын же сказал ему: Отче! Я согрешил 

против неба и пред тобою и уже недостоин называться сыном твоим. А отец сказал 

рабам своим: принесите лучшую одежду и оденьте его, и дайте перстень на руку его и 

обувь на ноги; и приведите откормленного телёнка, и заколите; станем есть и 

веселиться! ибо этот сын мой был мёртв и ожил, пропадал и нашёлся. И начали 

веселиться» (Луки 15:11-24). 
 

ДОБАВИЛОСЬ ВЛЕЧЕНИЕ 

Как уже выше упоминалось, что человек был сотворен без греховных чувств, поэтому 

каждому необходимо победить и разрушить всё то, что унаследовано от согрешивших в Раю 

праотца и праматери, то есть снять с себя материнские одежды, через которые сынами 

Божиими стали управлять пожелания плоти. Божии сыны стали «Плотью» т.е. они плотскими 

стали тогда, когда пренебрегали Духа Божия. ПОЭТОМУ надо умертвить в себе то, что 

добавилось в человеке, как плоды смерти после грехопадения. «Итак, умертвите земные 

члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, злую похоть и любостяжание, которое есть 

идолослужение» (Колоссянам 3:5). А дать место Христу. «А если Христос в вас, то тело 

мёртво для греха, но дух жив для праведности» (Римлянам 8:10). После согрешения Адама 

добавилось в человеке влечение к противоположному полу, что стало очевидным изменением 

его природы – стало в человеке действовать проклятие и всякое зло. Это было как результат 

нарушения Божией заповеди не вкушать плод от дерева познания добра и зла. Потому запрет 

«в день, в который вкусишь от него, смертью умрёшь» был дан человеку для жизни, для 

ограды от смерти. (Бытие 2:17). В тот самый день, день их согрешения, умерла душа живая, 

первозданного человека, душа Адама и Евы, а появилась в первозданном человеке мёртвая 

душа, мёртвая для Бога, а живая для греха. Тогда, ещё в начале, в мёртвой душе человека 

стала царствовать смерть, также и в смертном его теле. Во втором послании Апостола Петра 

2:14 читаем: «Глаза у них исполнены любострастия и непрестанного греха … это – сыны 

 проклятия». Значит, проклятие в человеке появилось ещё в Раю, сразу после согрешения – 

это влечение к противоположному полу. Была ли известна когда-нибудь жалоба человека к 

Богу на появившийся в них плод смерти? – жалобы не было. Но всё это влечение передано 

сынам Адама по роду их, они ложно называют эти чувства «любовью». И любят люди это 

влечение к противоположному полу постоянно, при этом ложно говорят, что как будто бы 

похоть сотворил Сам Бог, хотя смерти и всего, что относится к смерти, Бог не творил и не 

радуется погибели живущих в этом любимом человеками обольщении похотью. Хотя в 

http://www.god-does.com/


www.God-does.com 

25 

 

Евангелии написано: «Итак, умертвите земные члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, 

злую похоть и любостяжание, которое есть идолослужение, за которые гнев Божий 

грядёт на сынов противления», «похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех 

рождает смерть», «Ибо всё, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, 

не есть от Отца, но от мира сего» (Колоссянам 3:5-6; Иакова 1:15; 1Иоанна 2:16). 

Необходима вера и сила воли, чтобы бороться в себе с этим приятным для плоти проклятием, 

и никогда не надо называть похоть любовью. 
 

ЧТОБЫ УМНОЖАЛИСЬ ИНЫЕ ЯЗЫКИ 

«Каждому же из нас дана благодать по мере дара Христова. Посему и сказано: 

восшед на высоту, пленил плен и дал дары человекам» (Ефесянам 4:7-8). Дар Христов 

даётся каждому уверовавшему индивидуально в такую меру, чтобы можно было спастись. 

Дары Духовные должны быть обязательно в каждом верующем человеке, крещённом Духом 

Святым со знамением Говорения Иными Языками. Совет и Ответ, подаваемый Духом 

Святым, и Духовные песни на Иных Языках, как и много Языков, этого можно и нужно 

просить у Бога. Проси, чтобы Бог дал тебе то, что необходимо для твоего спасения по воле 

Божией. Проси о даре пророчества, а что ещё тебе дать, Бог Сам усмотрит. Ведь только Дух 

Святой может знать то, что тебе необходимо более всего и может дать точный совет и ответ в 

жизни по любому вопросу. Поэтому молись, чтобы Бог освятил тебя и дал тебе всё 

необходимое для спасения твоей души. А в первую очередь надо достигать, чтобы было 

много Иных Языков во всякое время. ЛЮБИ МОЛИТВУ НА ИНЫХ ЯЗЫКАХ и Языки будут 

умножаться. Ещё в возрасте 10 лет, когда я получил крещение Духом Святым, у меня очень 

часто менялись Языки, почти каждый день. Бывало молюсь и рядом со мной кто-то молится 

на Иных Языках, которые мне очень понравились. Проходит короткое время, и Бог мне даёт 

такие же языки, и я также молюсь этим наречием, как будто бы я так молился всегда. Как 

написано, так оно и есть: «Или вы думаете, что напрасно говорит Писание: до ревности 

любит дух, живущий в нас?» (Иакова 4:5). 
 

БОЖИЙ ВЫХОД ИЗ ВЕЧНОЙ ПОГИБЕЛИ 

Первый человек – из земли, перстный – Адам; второй человек – Господь с неба – Слово 
– Иисус Христос, Он явился на земле ЧЕЛОВЕКОМ, Которому надлежало стать  

Искупителем и Спасителем людей: победить смерть и разрушить дела диавола. Иисус 

Христос не сразу пришёл на эту проклятую землю для спасения обольщённого человека, 

поэтому Адам и Ева, согрешив, не могли вымолить прощения за свой сделанный грех, да и не 

пытались этого достигнуть. Ведь оправдание с приходом Иисуса на землю стало возможно 

только через веру в Сына Божия – Иисуса Христа, как написано: «И нарекут имя Ему: 

Господь оправдание наше!» (Иеремия 33:16). Иисус пришёл на землю Сыном Божиим в 

человеческой, но безгрешной плоти и до конца Своей жизни на земле смог всё победить 

миром и любовью, показать Собой пример святой жизни, преодолев все искушения. В  

Иисусе Христе не было никакого греха, В ТОМ ЧИСЛЕ греха Адама и Евы, потому что Его 

рождение было необыкновенным. Поэтому в Нём не было никаких нечистых пожеланий, а 

могло быть и было только предложение, которое предлагал Ему враг. Иисус не был 

искушённым никакими греховными искушениями. Не так, как Адам, который согрешил в 

Едемском Саду, послушавшись врага. Если Иисусу приходилось переносить искушения, 

значит Он был человеком, Который был подвержен искушениям во всём, кроме греха, но был 

настолько сильным, что ни разу не поддался искушению, «Ибо мы имеем не такого 

первосвященника, который не может сострадать нам в немощах наших, но Который, 

подобно [нам], искушён во всём, кроме греха» (Евреям 4:15). А все люди родятся во 

грехах, переданных Адамом и Евой со злом от юности, со всеми их пороками и лукавством, и 
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пожеланиями плоти и помыслов. Ещё не сделав никакого сознательного греха, с рождения 

все люди живут уже грешными, их оскверняют грехи, которые сделали Адам и Ева и 

передали   их   всем  нам  по  наследству,   как   действующее  в  каждом  человеке проклятие: 

«Посему, как одним человеком грех вошёл в мир, и грехом смерть, так и смерть 

перешла во всех человеков, [потому что] в нём все согрешили» (Римлянам 5:12). Как 

напоминалось, Иисусу не были переданы грехи Адама, потому Иисус был безгрешным, даже 

в чувствах. Он был святым. «И вы знаете, что Он явился для того, чтобы взять грехи 

наши, и что в Нём нет греха» (1Иоанна 3:5). Таким Он добровольно пострадал на 

Голгофском Кресте за грешников, из числа которых и я. Смерть не могла воспрепятствовать 

Иисусу Христу воскреснуть для нашего оправдания: «Христос воскрес из мёртвых, 

первенец из умерших» (1Коринфянам 15:20). А так как в Нём нет греха, то и сама смерть 

побеждена Иисусом Христом, и потому Отец Небесный воскресил Иисуса из мёртвых. Иисус 

осудил всякий грех и проклятие во плоти. Так безгрешный Иисус взял грех мира на Себя и 

добровольно пострадал на Голгофском Кресте, принеся Себя в жертву Богу, как непорочного 

и чистого Агнца. «То кольми паче Кровь Христа, Который Духом Святым принёс Себя 

непорочного Богу, очистит совесть нашу от мёртвых дел, для служения Богу Живому и 

Истинному!» (Евреям 9:14). В книге Откровение читаем о том, что искупленные 

прославляли Бога за искупление: «И поют новую песнь, говоря: достоин Ты взять книгу и 

снять с неё печати, ибо Ты был заклан, и Кровию Своею искупил нас Богу из всякого 

колена и языка, и народа и племени» (Откровение 5:9). Иисус Христос разрушил дела 

диавола, в том числе дал возможность каждому верующему человеку во имя Иисуса Христа 

достичь Победы Христовой над всяким грехом, живущим в нём и в его совести. Над этим 

древним грехом, переданным по наследству всем людям от Адама и положенным глубоко в 

сердце каждого человека, необходимо всем верующим достигать ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ. 

Например, вор ворует. Но раньше он решает, пойти воровать или нет. Если он своровал, то  

это его грех, и он в этом виновен и его за это могут посадить в тюрьму. А то, что его тянет 

воровать, то это то, что передано от Адама, (это грех, который живёт в генах человека, и 

человек одобряет воровство), он за все такие грехи будет в ответе перед Богом, будучи 

виновным в совести своей, как написано: «Они знают праведный [суд] Божий, что 

делающие такие [дела] достойны смерти; однако не только [их] делают, но и делающих 

одобряют» (Римлянам 1:32); «У дверей грех лежит; он влечёт тебя к себе, но ты 

господствуй над ним» (Бытие 4:7). Все грехи, сделанные человеком, это личные грехи. За 

них люди будут судимы в день Суда. Хотя грех живёт в человеке как желание плоти и 

помыслов, он также приносит плод смерти и оскверняет человека. Но сделать грех или 

воздержаться, зависит от самого человека. Поэтому, чтобы мог человек воздерживаться от 

греха в действиях, нужно не желать греха в чувствах. Поэтому необходимо победить грех в 

чувствах, то есть победить грех Адама, он может быть омыт только Кровию Иисуса Христа и 

тогда уже грех не влечёт к себе, он побеждён, умерщвлён, этот человек уже не  грешит, 

потому что в нём нет желания грешить. Пока человек не приобрёл Победы Христовой, то 

хотя он и не грешит явно, то только потому, что не позволяет себе грешить, хоть ему и 

хочется. Поэтому всех людей, кто грешит, через их желания плоти и помыслов, побуждает 

грешить грех, который жил в Адаме и в тебе живёт, и влечёт тебя к себе. Но ты господствуй 

над ним и верой во имя Иисуса Христа победишь его. Всем верующим, желающим 

совершать своё спасение необходимо, прилежно молясь во всякое время, ДОСТИГАТЬ В 

СЕБЕ ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ. Необходимо часто молиться многими молитвами, не 

успокаиваясь, пока не достигнешь желаемой цели. Кто не стремится к достижению 

ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ, тот любит смерть. В Евангелии от Иоанна 8:44 об этом написано 

так: «...ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 

человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нём истины. Когда говорит он 

ложь, говорит своё, ибо он лжец и отец лжи». Проверь, чего желаешь ты. Много есть на 

свете людей, которые верят в совершённый подвиг Иисуса Христа, но никто без Иисуса 

http://www.god-does.com/


www.God-does.com 

27 

 

Христа не смог стать ПОБЕЖДАЮЩИМ. В Иисусе Христе нет ничего проклятого. Он 

победил весь мир и всякое проклятие. Его Святая Кровь может омывать всякий грех и всякое 

проклятие, и вину греха сынов проклятия, которые за своё проклятие уже осудили себя, 

увидев, что они всю жизнь смотрели нечисто на противоположный пол и увидев, что живёт в 

их глазах вожделение. И поэтому вымолили у Бога ПОЛНУЮ ПОБЕДУ, – это значит, 

вымолили, чтобы Кровь Иисуса Христа омыла их от всякого влечения, которое передано 

людям с времён грехопадения человека. Подумай, что может случиться с тобой: ты можешь 

считать себя хорошим верующим, а в Царство Божие тебя не пропустят, потому что ты 

смотришь на противоположный пол с любострастием, с вожделением, и исполнен 

непрестанного греха, и за это погибнешь, как сын проклятия. Так погибли допотопные 

СЫНЫ БОЖИИ. Апостол Пётр написал об этом так: «Глаза у них исполнены  

любострастия и непрестанного греха; они прельщают неутверждённые души; сердце их 

приучено к любостяжанию: это сыны проклятия» (2Петра 2:14). Хорошо, что для таких 

людей есть возможность покаяться и через Иисуса Христа достигнуть спасения своих душ от 

смерти. Бог всё предусмотрел во Христе Иисусе для Спасения человечества от всякого греха 

и проклятия, даже для спасения тех, которые распяли Иисуса, был дан выход. Взывая о них в 

молитве Он молился к Отцу Небесному, говоря: «Прости им, ибо не знают, что делают» 

(Луки 23:34). Божий выход из вечной погибели был дан всему человечеству, он был так же 

показан в проповеди Апостола Петра. Он сказал виновным людям, ищущим спасения своих 

душ: «Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа для прощения 

грехов; и получите Дар Святого Духа. Ибо вам принадлежит обетование и детям вашим 

и всем дальним, кого ни призовет Господь Бог наш» (Деяния 2:38-39). Так открылся 

НОВЫЙ, ЖИВОЙ ПУТЬ с новыми возможностями. Идя этим ПУТЁМ МИРА ЛЮБВИ 

БОЖИЕЙ, возможно перейти от смерти в жизнь, от проклятия – к вечному Божиему 

блаженству и благословению. Те, кто это поймут и достигнут ПОБЕДЫ ХРИСТОВОЙ над 

влечением и вожделением, будут вкушать плоды Дерева Жизни, как написано: «И показал 

мне чистую реку воды жизни, светлую, как кристалл, исходящую от престола Бога и 

Агнца. Среди улицы его, и по ту и по другую сторону реки, Древо Жизни, двенадцать 

[раз] приносящее плоды, дающее на каждый месяц плод свой; и листья дерева – для 

исцеления народов. И ничего уже не будет проклятого; но престол Бога и Агнца будет в 

нём, и рабы Его будут служить Ему» (Откровение 22:1-15). 
 

МОГУТ УМЕРЕТЬ ВТОРОЙ СМЕРТЬЮ 

В Евангелии написано, что помышления плотские суть смерть и вражда против Бога, а 

также, что живущие по плоти Богу угодить не могут, и, если живёте по плоти, то умрёте 

(Римлянам 8:6-13). Некоторые нетвёрдые в вере люди за свою неверность могут умереть 

второй смертью, потому что, если человек покаялся и получил от Бога Крещение Духом 

Святым со Знамением Говорения Иными Языками, то в нём является Духовная жизнь. Тогда 

оживотворилась Богом его душа, которая умерла ещё в Адаме, во время грехопадения. 

Состояние души, живая ли она в человеке или нет, знает Бог, хотя определить живая ли 

душа, в определённом человеке, можно по Писанию. Если человек крещённый Духом 

Святым, то он живой, если ещё не умер смертью греха: «ибо жизнь явилась, и мы видели и 

свидетельствуем, и возвещаем вам сию Вечную Жизнь, которая была у Отца и явилась 

нам» (1Иоанна 1:2). Мёртвым был блудный сын и другие, о которых написано в Евангелиях 

от Матфея 8:22-23, от Луки 15:11-25, 9:60. Ещё со времён Адама и Евы, когда избрали они 

смерть первую, вкусив запретный плод, тогда умерли их души, наши прапрапраотцы стали 

жить по плоти, потому что они стали плотскими. Если будете жить по плоти и грешить 

смертными грехами, даже после того, как оживотворились верою, а называть себя 

духовными, то можете умереть второй смертью, как и первозданные люди умерли первой 

смертью. Они повиновались древнему змею, поступили по его коварному совету и сразу 
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духовно умерли. В наше время многие отступают от Бога, а потом снова с покаянием 

возвращаются в церковь, будто бы так можно. Не обманывайтесь, ХРИСТОС ЕЩЁ РАЗ НЕ 

ПРИДЁТ НА ЗЕМЛЮ, чтобы пострадать за такого рода людей, которые считают себя 

верующими, но грешат. Это глубочайший человеческий обман, это неправда человеков, 

жителей земли. 
 

ОЖИВЛЕНИЕ ДУШИ ПРОИСХОДИТ ПРИ КРЕЩЕНИИ 

ДУХОМ СВЯТЫМ 

Об Иисусе Христе написано: «...мы имеем искупление Кровию Его, прощение 

грехов, по богатству благодати Его» (Ефесянам 1:7). Это совершается один единственный 

раз. Оживает душа только один единственный раз и является в ней жизнь и спасение Божие 

во имя Иисуса Христа во всех верующих людях, при крещении Духом Святым. При 

крещении Духом Святым человек воскресает верой. Как написано: «воскресни из мёртвых» 

(Ефесянам 5:14). И дальше тот человек, уже оживший верою, судит себя и достигает 

УСЫНОВЛЕНИЯ И ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ, и достигает ВОСКРЕСЕНИЯ ИЗ МЁРТВЫХ: 

«...чтобы познать Его, и Силу Воскресения Его, и участие в страданиях Его, сообразуясь 

смерти Его» (Филиппийцам 3:10). Так необходимо каждому совершать своё спасение от 

грехов, спасение, подаренное при Крещении Духом Святым со Знамением Говорения Иными 

Языками. Это значит достигать через усиленные молитвы и моления омытия своих грехов 

СВЯТОЮ КРОВИЮ ИИСУСА ХРИСТА СЫНА БОЖИЯ не только соделанных, но и живущих 

в каждом человеке со времён грехопадения первозданного человека, проявляющихся как 

пожелание, как способность грешить и приносить плод смерти. С этими грехами и 

греховными наклонностями все родились, и в них живут большинство людей. Они думают, 

что это у них такой характер, и будто бы это их личное дело, и такими можно оставаться. Так 

утверждают они себя злыми. Но это всё совсем не так. Написано, что и за всякое праздное 

слово, какое скажут люди из-за своего плохого злого характера, дадут они ответ в день Суда. 

Поэтому нужно вымолить, чтобы каждому Бог даровал ПОБЕДУ над своим характером, над 

своей плотью, над смертью. Так победа должна совершиться и должно быть в нас так, как 

написано: «Ибо в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе Иисусе» 

(Филиппийцам 2:5). 
 

ОБ ОСВЯЩЕНИИ И ВОДИТЕЛЬСТВЕ ДУХА СВЯТОГО 

В Евангелии от Марка 7:21-23 написано: «Ибо извнутрь, из сердца человеческого, 

исходят злые помыслы, прелюбодеяния, любодеяния, убийства, кражи, лихоимство, 

злоба, коварство, непотребство, завистливое око, богохульство, гордость, безумство, – 

всё это зло извнутрь исходит и оскверняет человека». Если ты желаешь стать Духовным, 

то нужно вымолить у Бога, чтобы Кровь Иисуса Христа омыла тебя от всякого рода зла, 

чтобы его не стало в твоём сердце. Ведь оно оскверняет тебя. Первый мир погиб за зло, и 

этот мир также погибнет за зло, поэтому с первого дня, как только человек решился быть 

верующим, нужно в первую очередь вымаливать у Бога, чтобы КРОВЬ ИИСУСА ОМЫЛА 

ЭТОГО ЧЕЛОВЕКА РАНЬШЕ ОТ ВОЖДЕЛЕНИЯ, А ПОТОМ ОТ ЗЛА. Это всё нужно видеть 

в себе и осуждать. Если не видишь в себе живущие грехи, то проси свет очам, чтобы видеть 

свою греховную природу и осуждать себя за все живущие в тебе грехи: «а кто ходит ночью, 

спотыкается, потому что нет света с ним» (Иоанна 11:10). Если зла и вожделения уже не 

будет в твоём сердце, потому что они будут в тебе умерщвлены, то все остальные грехи 

побеждаются легче, с меньшей затратой времени. Сколько времени нужно для достижения 

омытия грехов зависит от меры веры человека и меры приложенного труда, усилий и 

неотступных молитв. Например, некоторые люди молятся два раза в день и считают, что это 

правильно. А другие молятся не реже, чем семь раз в сутки, а то и чаще. Кроме того, внутри 
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у них постоянно идёт моление на Иных Языках, таким образом в таких людях молитвы и 

моления текут непрерывной рекой без остановки. Таким усердным трудом будет достигнута 

цель достижения. В этом труде лучше получать контролирующее Живое Слово от Бога, 

подтверждающее, ЧТО ПОБЕДА ХРИСТОВА уже совершилась в том, трудящемся над своим 

усовершением человеке. А если до начала труда человек чем-то осквернялся, то ему раньше 

нужно обязательно освятиться и только тогда достигать в себе ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ. Если 

же не будешь освящаться и в мыслях будешь желать греха, то будет как с вымытой свиньёй, 

так как написано: «Лучше бы им не познать пути правды, нежели, познав, возвратиться 

назад от преданной им святой заповеди. Но с ними случается по верной пословице: пёс 

возвращается на свою блевотину, и: вымытая свинья [идёт] валяться в грязи» (2Петра 

2:21-22), как ещё написано: «Помышления плотские суть смерть» (Римлянам 8:6). Если 

человек помышляет о чём-то греховном, то этим он так утверждает в себе смерть. Даже уже 

крещённый Духом Святым, получив от Бога начаток Духа, должен стараться мыслить только 

о Духовном, пребывая в постоянных молитвах и молениях, в чувствах любви, как написано: 

«любить Его всем сердцем и всем умом, и всею душою, и всею крепостью, и любить 

ближнего, как самого себя, есть больше всех всесожжений и жертв» (Марка 12:33). Если 

же не будешь бояться Бога и захочешь грешить, то в беспечности можешь снова грешить, и 

так можешь умереть смертью второй. Подобное случилось с допотопными сынами Божиими, 

у них все мысли и помышления сердца их были зло во всякое время, так они приблизили к 

себе Потоп и погибли. Если ты возлюбишь Господа и приготовишь место для Его жительства 

в себе, в твоём сердце тогда исполнится то, что написано: «Ибо вы храм Бога Живого, как 

сказал Бог: вселюсь в них и буду ходить [в них]; и буду их Богом, и они будут Моим 

народом» (2Коринфянам 6:16). В таком состоянии есть ли время для какого-либо 

осквернения? Ведь каждому человеку необходимо достичь полного освящения. Чтобы 

достойно жить в Царстве Небесном со Святым Богом, надо каждому из нас освятиться, и это 

достижимо. Воспринимать это надо не как предложение, а как подаренную Богом 

единственную возможность не погибнуть, но полнотой освятиться и жить святою жизнью, и 

постоянно очищать свои души, чтобы спастись от ада. Спасаться надо так, как написано: 

«Послушанием истине чрез Духа очистив души ваши» (1Петра 1:22). По Писанию узнаём, 

как важно освящаться. В полную меру святости освятиться стало возможным только через 

Святую Кровь Иисуса Христа, пролитую на Голгофском Кресте. Только ИМЕЮЩИЕ 

БОЖИЙ МИР, КРЕЩЁННЫЕ ДУХОМ СВЯТЫМ, СО ЗНАМЕНИЕМ ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ 

ЯЗЫКАМИ, кому открыта Воля Божия, могут освятиться полнотою так, как написано: «Сам 

же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во всей целости да 

сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа». ЧЕРЕЗ ВЕЛИКИЙ 

ТРУД будет достигнуто освящение духа, души и тела, для Божией Вечной Непреходящей 

Славы и для нашего спасения, и будет достигнуто УСЫНОВЛЕНИЕ (1Фессалоникийцам 

5:23; Иоанна 8:1-59, 31-32). Что же значит освящение? Освящаются покорные Богу: «Ибо 

воля Божия есть освящение ваше... Ибо призвал нас Бог не к нечистоте, но к святости. 

Итак непокорный непокорен не человеку, но Богу, Который и дал нам Духа Своего 

Святого», Духа Утешителя, Духа Истины, Который наставляет нас на всякую Истину и 

будущее возвещает нам. И учит нас, как освящаться (1Фессалоникийцам 4:3,7-8). Поэтому 

для нас очень важно быть внимательными к наставлениям Духа Святого, чтобы повиноваться 

Ему во всём. Мы не должны оскорблять Духа Святого нашими греховными действиями, 

чтобы не уподобиться допотопным жителям земли, которые пренебрегали Духа Божия и за 

это погибли. Сразу после крещения Духом Святым сердце каждого верующего человека 

наполняет Бог радостью спасения. Но человек, привыкший жить, как придётся, называясь 

верующим, снова легко может грешить раздражением или греховными словами, и Дух 

Святой в нём оскорблён за это или ещё за что-то, поэтому в том сердце поселяется скорбь, 

которая такая устойчивая, что не всегда побеждается даже продолжительной многодневной 

усиленной молитвой. Неопытные люди о появившейся скорби в сердце новообращённого 
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верующего ошибочно говорят, будто бы радость в начале пути бывает у многих, но она 

временная, она скоропроходящая и жизнь у многих проходит с тяжестью на сердце. Нет, это 

совсем не так, это неправда заблуждающихся людей. Радость, подаренная Богом при 

Крещении Духом Святым – ЭТО РАДОСТЬ СПАСЕНИЯ. Эта радость подарена каждому 

крещённому Духом Святым навсегда. Но как только в его сердце появилась скорбь, значит 

этот человек в чём-то стал виновен перед Богом. Для того, чтобы скорбь ушла из сердца, ему 

нужно остановиться и постараться найти и осудить ту вину греха, как написано: «Так 

говорит Господь: остановитесь на путях ваших и рассмотрите, и расспросите о путях 

древних, где путь добрый, и идите по нему, и найдёте покой душам вашим» (Иеремия 

6:16). А потом нужно много молиться молитвой вслух на Иных Языках и мысленным 

молением внутри своего сердца также на Иных Языках, достигая, чтобы Бог простил его 

вину греха. Если он осознает эту вину греха и наберёт нужную меру молитв, то Бог простит 

его грех и тогда возвратится в его сердце РАДОСТЬ СПАСЕНИЯ. Если же скорбь и теснота в 

душе остаётся дальше, значит в том человеке нет в нужную меру осознания греха, и он не 

осуждает себя за это, поэтому продолжает находиться в скорби. Тяжесть взыскания, явленная 

в сердце виновного человека от Духа Святого, это очень хороший КОНТРОЛЁР, КОТОРЫЙ 

СОВЕРШАЕТ ПОСТОЯННЫЙ КОНТРОЛЬ ЖИЗНИ ЧЕЛОВЕКА, КРЕЩЁННОГО ДУХОМ 

СВЯТЫМ, как написано: «и уши твои будут слышать слово, говорящее позади тебя: вот 

путь, идите по нему, если бы вы уклонились направо и если бы вы уклонились налево» 

(Исаия 30:21). Этот Контроль будет жить постоянно в каждом человеке, послушном Духу 

Святому, так достигнет этот человек Божией Вечности и дойдёт до ВРАТ РАЯ И ВОЙДЁТ ВО 

ВРАТА РАЯ. В верующем человеке присутствует этот постоянный Божий Контроль, и он, 

разумея эту тайну, всегда спешит покаяться за допущенное им нарушение воли Божией, 

после того, как он почувствовал в своём сердце появившуюся тяжесть. Если духовное 

состояние человека постоянно меняется: то тяжесть, то радость, значит человек идёт, как бы 

идут две ноги того человека, они постоянно в движении, то правая двигается вперёд, то 

наоборот впереди левая. Придёт время, и таким образом ДУХ СВЯТОЙ ДОВЕДЁТ ЭТОГО 

ЧЕЛОВЕКА в Жизнь Вечную И ОН СПАСЁТСЯ. «Послушанием истине чрез Духа очистив 

души ваши к нелицемерному братолюбию, постоянно любите друг друга от чистого 

сердца» (1Петра 1:22). Другого ПУТИ спасения души, кроме как через очищение души через 

Духа Святого Писание не предлагает. Это так верные Божии люди через Духа Святого 

очищают души свои. Тяжесть никогда не должна быть в верующем человеке, она только 

может появляться кратковременно, и то на то время, пока будешь исправлять неправоту. 

Неправота, как вина греха снимается Богом по усиленным молитвам, (снимается как 

прощение согрешения), тогда сердце снова наполняется радостью в Духе Святом. А такое 

понятие как что-то вкусненькое поесть или попить, или чем-то интересным заняться для 

поднятия тонуса жизни, для поднятия настроения – это самообман. Человек, который боится 

Бога и не допускает оскорбления Духа Святого, без всякого поднятия настроения, всегда 

радуется во Святом Духе, потому что живёт правильной жизнью, сохраняя себя по Слову 

Божиему, так как написано: «…не оскорбляйте Святого Духа Божия…» (Ефесянам 4:1-30- 

32). А если не прилагать усилия, чтобы всегда радоваться в Духе Святом, то можешь 

опоздать навечно. Потому что время жизни, проведённое в состоянии огорчённого Духа 

Святого – это напрасно потраченное время. Написано так: «то сколь тягчайшему, думаете, 

наказанию повинен будет тот, кто попирает Сына Божия и не почитает за святыню 

Кровь завета, которою освящён, и Духа благодати оскорбляет?» (Евреям 10:29). 

Научившись постоянно жить под контролем Духа Святого, мы будем всегда идти ПУТЁМ 

БОЖИИМ, ПУТЁМ МИРА ЛЮБВИ, не уклоняясь ни направо, ни налево. Так, под контролем 

Духа Святого, проходя жизненный путь, где бы ни пришлось, человек будет поступать и даже 

мыслить правильно. Дух Святой дан нам для того, чтобы мы не заблудились, но все были 

научены Богом. Но есть на земле много религий, потому что многие идут древним путём и 

поступают не по совету Духа Божия, пренебрегая Духа Божия, хотя Бог направляет 
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человечество на ПУТЬ ЖИЗНИ и в наше время, как и в то древнее время: «И сказал 

Господь: не вечно Духу Моему быть пренебрегаемым человеками; потому что они 

плоть» (Бытие 6:3). Верующие люди освящаются для того, чтобы возрасти «в мужа 

совершенного, в меру полного возраста Христова» (Ефесянам 4:13), чтобы войти в Новый 

Иерусалим (Откровение 21:1-27) и достойно пройти в Город воротами, где не будет ничего 

проклятого, того, что добавилось в первом человеке через непослушание Богу, а через 

послушание древнему змею. Освящение человеческого духа для всех обязательно, всем 

необходимо быть наученным Духом Святым и достигнуть, чтобы человек стал таким, каким 

был сотворён – без греха, без греховных чувств, в которых теперь все рождаются (Луки  

14:26; Римлянам 5:12). 
 

О ПРОКЛЯТИИ НА ЗЕМЛЕ 

Святой Апостол Пётр есть КАМЕНЬ и на сем камне создана Церковь Христова и врата 

ада не одолеют её. Апостол Пётр в своём святом послании написал так: «Глаза у них 

исполнены любострастия и непрестанного греха; они прельщают неутверждённые 

души; сердце их приучено к любостяжанию: это сыны проклятия» (2Петра 2:14). 

Подумать  только.  Юноша  ещё  не  успел  полностью  повзрослеть,  а  уже  он  растёт  сыном 

 проклятия, потому что в нём сформировалось влечение к противоположному полу. Этот грех 

никто не осуждает, потому что это влечение есть у всех здоровых людей и будто бы это 

правильно с ним жить. Давай рассудим: правильно ли оставаться в таких чувствах смерти, 

если желать войти в Царство Небесное. В Книге Откровение 22:1-7 и 22:3 написано, что там 

уже НЕ БУДЕТ  НИЧЕГО ПРОКЛЯТОГО, начиная с того проклятого, что привлекли 

допотопные люди в свою жизнь сами, и это утверждают в себе современные люди. 

Отдельного события, которое бы вызвало проклятие не нужно искать. Достаточно того, 

чтобы в человеке пробуждались эти чувства, если его глаза исполнены любострастия и 

непрестанного греха, и если в его сердце эти чувства одобряются. Как страшно оставаться 

 сынами проклятия. Хорошо, что Иисус сделал возможным все эти греховные чувства 

победить Его Святою Кровию, и есть возможность не погибнуть в проклятии, которое 

проявляется в каждом человеке. Проклятие пришло на землю за грехи первозданных людей, 

когда в них появилось вожделение. Но, как снимается это проклятие, любострастие и 

влечение к противоположному полу? – только СВЯТАЯ КРОВЬ ИИСУСА ХРИСТА может 

омыть совесть кающегося человека от всякого проклятия, только таким путём усиленного 

достижения  ПОБЕДЫ  ИИСУСА  ХРИСТА  В  САМОМ  СЕБЕ  МОЖНО  ПЕРЕСТАТЬ  БЫТЬ 

 сыном проклятия. Чтобы было снято с человека проклятие нужен ходатай, на котором нет 

проклятия. Кровь Иисуса Христа Сына Божия омоет всякое проклятие, как и всякий грех, 

если правильно этого будем умолять у ОТЦА Небесного. Спасение от всего проклятого дал 

человечеству БОГ через Иисуса Христа, Который стал искупительной жертвой за грехи 

людей, как написано: «Это те, которые не осквернились с жёнами, ибо они девственники; 

это те, которые следуют за Агнцем, куда бы Он ни пошёл. Они искуплены из людей, как 

первенцы Богу и Агнцу» (Откровение 14:4). Написано: «ПРОКЛЯТ ВСЯК, ВИСЯЩИЙ НА 

ДРЕВЕ». ИИСУС СТАЛ ВИСЯЩИМ НА ДРЕВЕ, РАДИ ТОГО, ЧТОБЫ ТАК ЕМУ 

БЕЗГРЕШНОМУ ВЗЯТЬ  НА СЕБЯ ГРЕХ  МИРА  И  ВСЯКОЕ  ПРОКЛЯТИЕ. Так Иисус стал 

искупительною жертвою за грех и за всякое проклятие на земле. Кто придёт к Иисусу в 

молитве с покаянием, исповедуя определённый свой грех, Иисус ПРОСТИТ ЭТОТ ГРЕХ И 

ОМОЕТ ЭТОТ ГРЕХ СВОЕЮ ПРЕЧИСТОЮ СВЯТОЮ КРОВИЮ, КАК ВСЯКИЙ ГРЕХ, ТАК 

И ВСЯКОЕ ПРОКЛЯТИЕ. За снятие проклятия нужно умолять Бога отдельно. Так 

исполнится то, что написано в Откровении: «И ничего уже не будет проклятого;  но 

престол Бога и Агнца будет в нём, и рабы Его будут служить Ему» (Откровение 22:3). 

Человек, понимая сложность своего положения, и как важно то, что проклятие может снять 

только Бог через Иисуса Христа, должен прилагать усилие в молитвах и молениях, чтобы оно 
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было снято Богом во имя Иисуса Христа Сына Божия. Не снятое проклятие приносит плод 

смерти. Бойся, чтобы не остаться в категории проклятых, как написано: «Тогда скажет Царь 

тем, которые по правую сторону Его: приидите, благословенные Отца Моего, 

наследуйте Царство, уготованное вам от создания мира: ибо алкал Я, и вы дали Мне 

есть; жаждал, и вы напоили Меня; был странником, и вы приняли Меня; был наг, и вы 

одели Меня; был болен, и вы посетили Меня; в темнице был, и вы пришли ко Мне. 

Тогда праведники скажут Ему в ответ: Господи! когда мы видели Тебя алчущим, и 

накормили? или жаждущим, и напоили? когда мы видели Тебя странником, и  

приняли? или нагим, и одели? когда мы видели Тебя больным, или в темнице, и 

пришли к Тебе? И Царь скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы сделали  

это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне. Тогда скажет и тем, которые 

по левую сторону: идите от Меня, проклятые, в огонь вечный, уготованный диаволу и 

ангелам его: ибо алкал Я, и вы не дали Мне есть; жаждал, и вы не напоили Меня; был 

странником, и не приняли Меня; был наг, и не одели Меня; болен и в темнице, и не 

посетили Меня. Тогда и они скажут Ему в ответ: Господи! когда мы видели Тебя 

алчущим, или жаждущим, или странником, или нагим, или больным, или в темнице, и 

не послужили Тебе? Тогда скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы не 

сделали этого одному из сих меньших, то не сделали Мне. И пойдут сии в муку вечную, 

а праведники в Жизнь Вечную» (Матфея 25:34-46). Из выше написанного понятно, что за, 

казалось бы, небольшие грехи, можно попасть в муку вечную, если не стараться жить по 

Писанию. Так мало нужно вины, чтобы потерять вечное спасение. Если одному из 

нуждающихся верующих не дали потребного, когда он был алчущим, или жаждущим, или 

странником, или нагим, или больным, или в темнице, то значит не послужили Иисусу, 

за это пойдут люди в муку вечную. Если за такое, на первый взгляд, небольшое нарушение, 

а именно, за то, что не были те люди милостивыми к нуждающимся верующим людям, 

попадут они в муку вечную, то что будет со злыми грешниками и сознательно делающими 

беззаконие и зло. Если только за то, что были люди немилостивые, они уже ПРОКЛЯТЫ, тем 

более прокляты сознательно грешащие и делающие грехи достойные проклятия, которыми 

грешили ещё допотопные люди. Следует обратить внимание на то, что те люди, у которых 

глаза исполнены любострастия и непрестанного греха, только лишь за греховные чувства 

названы Апостолом Петром сынами проклятия. Будьте осторожны и не грешите, потому что 

написано: «Или не знаете, что неправедные Царства Божия не наследуют? Не 

обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни 

мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники – 

Царства Божия не наследуют» (1Коринфянам 6:9-10). В Писании читаем от чего нужно 

спасаться: «Дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, 

непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, 

разногласия, (соблазны), ереси, ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому 

подобное. Предваряю вас, как и прежде предварял, что поступающие так Царствия 

Божия не наследуют» (Галатам 5:19-21). Если эти люди не наследуют благословенного 

Царствия Божия за такую вину греха, значит они не избрали благословения, как написано: 

«возлюбил проклятие, – оно и придёт на него; не восхотел благословения, – оно и 

удалится от него» (Псалом 108:17). Значит могут стать проклятыми все не возлюбившие 

благословения. Поэтому заботься о своей душе и делай так, как написано, чтобы наследовать 

благословение Божие: «Если же вы Духом водитесь, то вы не под законом… Плод же 

Духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, 

воздержание. На таковых нет закона. Но те, которые Христовы, распяли плоть со 

страстями и похотями. Если мы живём Духом, то по Духу и поступать должны» (Галатам 

5:18, 22-25). Так поступая, будем благословенными и будем вечно жить в Божией Вечности. 

А возможно ли такое: чтобы жить по плоти, и чтобы в то же время в нас жил Бог и 

ходил в нас? – такого не может быть, или мы будем жить без развлечения или Бог не будет в 
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нас жить. Чтобы не погибнуть, необходимо, как уже напоминалось, стать нам сынами 

Божиими. Потому что, как только не стало в допотопном мире сынов Божиих, первый мир 

погиб. Поэтому давайте становиться СЫНАМИ БОЖИИМИ, чтобы не погибнуть. Все 

должны знать в правильных ли чувствованиях проходит их жизнь. Победили ли они всё 

проклятие, все вожделения, которые действуют во всех людях земли так же, как стали 

действовать в Адаме и Еве со времени их грехопадения. До грехопадения у них ещё ничего 

не было того, что от смерти, от диавола, тогда в них ещё не было греха и в сердце их не было 

сознания греха. Каждому человеку необходимо отделить в себе всё греховное, что есть 

действующая смерть, всё зло и всё то, что пришло к Адаму и Еве и передано всем людям от 

древнего змея; нужно осуждать это и возненавидеть всё это до огорчения, и вымаливать 

ХРИСТОВУ ПОБЕДУ над всяким грехом. Если же не достигнешь того, чтобы возненавидеть 

себя и все свои грехи, то не будешь идти Божиим Путём, а останешься обыкновенным 

жителем земли. Надо бороться и победить всё то, что повредило человеческую природу, 

данную Богом в самом начале, при сотворении, а потом решать угодно ли Богу, чтобы ты 

женился и кто будет твоей женой. В каждого человека вместе с вожделением вошёл нрав 

смерти и то, что называется природой человека, и вошёл чужой, не Божий характер. Поэтому 

и сегодня у многих людей Дух Божий, Дух Святой пренебрегается. Некоторые люди даже и  

не  ревнуют  о  КРЕЩЕНИИ  ДУХОМ  СВЯТЫМ  С ГОВОРЕНИЕМ  ИНЫМИ  ЯЗЫКАМИ. И 

остаются такие люди со свойствами согрешившего Адама. С тех пор, как Адам согрешил, всё 

изменилось в плохую сторону. В Божием плане не было того, чтобы Божию природу, данную 

человеку Богом, смешивать с грехом, с природой смерти и проклятия, и с приобретёнными 

греховными свойствами, такими как зло в сердце человека, влечение к противоположному 

полу и т. д. Грехи, которых человек не делал, а только не против был сделать, они 

проявляются в мыслях, в пожеланиях человека как греховные чувства. Греховные чувства не 

самоконтролируемые, для греховных чувств, живущих в каждом человеке, нужен особенный 

Божий закон, чувствительный закон, который может быть подарен Богом, как внутренний 

чувствительный закон совести, как написано: «Твердая же пища свойственна 

совершенным, у которых чувства навыком приучены к различению добра и зла» 

(Евреям 5:14). В первом послании к Тимофею 1:9 написано, что закон дан для грешников. 

Для святых закон не написан на бумаге, но в побеждающем человеке действует Живой Закон. 

Этот Закон уже есть в сердцах и в мыслях истинно уверовавших людей: «Вот завет, который 

завещаю им после тех дней, говорит Господь: вложу законы Мои в сердца их, и  в 

мыслях их напишу их» (Евреям 10:16). В первом послании Святого Апостола Иоанна 5:18 

написано, что рождённый от Бога не грешит и лукавый не прикасается нему, это будет 

достигнуто каждым из нас тогда, когда мы будем усиленно достигать молитвой того  

состояния, чтобы не было в нас ничего того, что добавлено грехом и смертью в человеческую 

природу. В таком состоянии уже нет и не будет в человеке духовной смерти, соответственно 

не будет никакого искушения сатаной невоздержанием и лукавый уже не будет прикасаться к 

такому человеку. Потому что он будет жить в постоянной СИЛЕ МИРА ЛЮБВИ БОЖИЕЙ 

ВО СВЕТЕ ДНЯ. В Откровении Иоанна мы читаем: «Побеждающий наследует всё, и буду 

ему Богом, и он будет Мне СЫНОМ». ВОТ КАК ПРЕКРАСНО! БУДЕМ СОБЛЮДАТЬ 

ЗАПОВЕДИ БОЖИИ, ТОГДА СТАНЕМ СЫНАМИ БОЖИИМИ, СТАНЕМ БЛАЖЕННЫМИ: 

«Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им право на Древо 

Жизни и войти в город воротами» (Откровение 21:7; 22:14). Те, которые соблюдают 

заповеди Божии, есть ПОБЕЖДАЮЩИЕ, тем самым они приобретают право вкушать им от 

Дерева Жизни, которое посреди Рая Божия, от них уже после достижения ими ПОБЕДЫ 

ХРИСТОВОЙ оно не охраняется Херувимом. От них уже не надо охранять Древо Жизни, они 

имеют право вкушать от Дерева Жизни, они живут вечно, потому что в них нет греха. «Мы 

знаем, что всякий, рождённый от Бога, не грешит; но рождённый от Бога хранит себя, и 

лукавый не прикасается к нему» (1Иоанна 5:18). Весь этот труд совершается для того, 

чтобы войти в Рай, чтобы не погибнуть в аду. Апостол Павел о том, что ему было известно 
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написал так: «И знаю о таком человеке ([только] не знаю - в теле, или вне тела: Бог 

знает), что он был восхищен в Рай и слышал неизречённые слова, которых человеку 

нельзя пересказать» (2Коринфянам 12:3-4). Значит Рай находится сейчас в таком месте, 

куда могут попасть только те, которые восхищены от земли. Так что все суждения о 

местонахождении Едемского сада не по Писанию, это выдумки людей. Будем же прилагать 

всё старание, чтобы, исследуя Писание, познать Истину, познать Иисуса Христа и Силу 

Воскресения Его, и войти в Жизнь Вечную. 
 

ЛЮДИ МНОГОКРАТНО ПРЕНЕБРЕГАЛИ ДУХА 

Сыны Божии до Потопа перестали быть послушными Духу Божию, а ходили по воле 

своей плоти, хотя должны были быть послушными во всём Духу Божию, так как написано в 

послании к Римлянам 8:14: «Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии». С ними 

всё произошло не так, как должно было быть. Плоть в них стала действовать вопреки тому, 

как было правильно, поэтому: «...сказал Господь: не вечно Духу Моему быть 

пренебрегаемым человеками; потому что они плоть...» (Бытие 6:3). Они пренебрегали 

Духа Божия НЕ ОДИН РАЗ, КАК СЛУЧАЙ, А МНОГОКРАТНО ПРЕНЕБРЕГАЛИ. ИНАЧЕ 

БЫЛО БЫ НАПИСАНО: НЕ ВЕЧНО ДУХУ МОЕМУ БЫТЬ ПРЕНЕБРЕЖЁННОМУ 

ЧЕЛОВЕКАМИ. Это всё происходило, как уже напоминалось, потому что они плоть; значит, 

если бы не были они плотскими, а были послушными Духу Божию, и были бы Духовными, 

тогда не погибли бы в водах Потопа. «Итак, братия, мы не должники плоти, чтобы жить 

по плоти; ибо если живёте по плоти, то умрёте, а если Духом умерщвляете дела 

плотские, то живы будете» (Римлянам 8:12-13). 

Читаем в Библии в книге Бытие: «И увидел Господь,  что велико развращение 

человеков на земле, и что все мысли и помышления сердца их были зло во всякое 

время; и раскаялся Господь, что создал человека на земле, и восскорбел в сердце Своём. 

И сказал Господь: истреблю с лица земли человеков, которых Я сотворил, от человека 

до скотов, и гадов и птиц небесных истреблю, ибо Я раскаялся, что создал их» (Бытие 

6:5-7). «И сказал Бог Ною: конец всякой плоти пришёл пред лице Моё, ибо земля 

наполнилась от них злодеяниями» (Бытие 6:13). «Когда люди начали умножаться на 

земле и родились у них дочери, тогда сыны Божии увидели дочерей человеческих, что 

они красивы, и брали [их] себе в жёны, какую кто избрал. И сказал Господь: не вечно 

Духу Моему быть пренебрегаемым человеками; потому что они плоть» (Бытие 6:1-3). 

Сыны Божии уже в то время стали развращёнными. Смерть стала действовать в них так, что 

они жили в очень великом развращении, вместо того, чтобы жить в свободе, в послушании 

Духу Божию, ведь там, «где Дух Господень, там свобода» (2Коринфянам 3:17). Сыны Божии 

стали настолько злыми, что мысли их и помышления их были зло во всякое время; они стали 

с вожделением смотреть на дочерей человеческих (всё это тоже было злом и проклятием), 

обращали внимание на то, что они красивы, и брали их себе в жёны, какую кто избрал, не по 

Воле Божией. И земля растлилась пред лицем Божиим, и наполнилась земля злодеяниями 

живущих на земле людей в то время. И навёл на них Господь Потоп водный. Потопа могло  

бы и не быть, если бы сыны Божии не увлеклись красотой дочерей человеческих. И не 

выбирали бы себе жён по взгляду очей своих, а брали бы их себе по воле Духа Божия. Нужно 

было им не пренебрегать Духа Божия, а искать прежде совета от Духа Божия, не смотреть 

совсем на красоту женщины по нраву своему, а находясь в нейтральном положении своих 

чувств, узнать, как им в этом вопросе поступать. «Не будьте нерассудительны, но 

познавайте, что есть воля Божия» (Ефесянам 5:17). Если они решали жениться, то надо 

было, чтобы Бог по милости Своей открыл, кого им брать себе в жёны. Но Дух Божий 

настолько ничего для них не значил, что стал пренебрегаемым человеками. Они перестали 

быть водимыми Духом Божиим. Сыны Божии хотя знали, что обязательно нужно познавать 

Волю Божию в отношении их женитьбы, однако они выбирали себе жён, как сами хотели, 
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какую кто избрал. Они нарушили существующие тогда правила для сынов Божиих, потому 

они погибли. Среди современных людей тоже есть невежды, которые учат людей, превратно 

убеждая, не умерщвлять земные члены свои, как написано: «Итак, умертвите земные 

члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, злую похоть и любостяжание, которое есть 

идолослужение, за которые гнев Божий грядет на сынов противления» (Колоссянам 3:5- 

6), не разрушать дела диавола, через зависть которого грех вошёл в мир, а напротив – быть 

рабами невоздержания и сатаны, который искушает увлеченных вожделением и 

обольщённых своею похотью. Поэтому и написано, как выше упоминалось: «Не 

обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнёт: сеющий в 

плоть свою от плоти пожнёт тление; а сеющий в Дух от Духа пожнёт Жизнь Вечную» 

(Галатам 6:7-8). Поэтому: «Сейте себе в правду, и пожнёте милость; распахивайте у себя 

новину, ибо время взыскать Господа…» (Осия 10:12). «Если бы мы судили сами себя, то 

не были бы судимы» (1Коринфянам 11:31). 

Когда Бог создавал Адама, а потом Еву, то создавал хорошее их будущее, как написано: 

«И увидел Бог всё, что Он создал, и вот, хорошо весьма. И был вечер, и было утро: день 

шестой» (Бытие 1:31). Но Адам разрушил своё благословение, и не только своё, но и нас 

сделал грешными от самого рождения: «Посему, как одним человеком грех вошёл в мир, и 

грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков, [потому что] в нём все 

согрешили» (Римлянам 5:12). После согрешения Адам и Ева уже не были больше в том 

благословении Божием, данном им при их сотворении. Благословение они потеряли, 

нарушив заповедь Божию. Бог благословлял их, когда в них ещё не было греховного начала. 

Только Иисус Христос исправил эту духовную катастрофу, которую причинил человечеству 

Адам. После согрешения они стали плотскими человеками на проклятой Богом земле. Даже 

Божие благословение Ноя не отменило последствий грехопадения Адама и не избавило 

людей от находящейся в них духовной смерти, не избавило потомков Адама и Евы от 

греховного начала, от вожделения и зла, которое они унаследовали. Всё стало так, что 

благословение нужно, если сможешь, привлекать к себе от Бога за что-то хорошее, 

выдающееся, как, например: Енох ходил пред Богом и стал образом покаяния для всех родов, 

он за свою верность Богу живым был взят на небо; Авраам, через которого получил 

возможность быть благословлённым по вере во имя Иисуса Христа весь мир, – это то 

особенное благословение, которое получил Авраам, может переходить к другим людям, даже 

к нам. И евреи снова возвратятся в благословение тогда, когда сбудется всё предсказанное о 

них Богом, как написано: «А на дом Давида и на жителей Иерусалима изолью дух 

благодати и умиления, и они воззрят на Него, Которого пронзили, и будут рыдать о Нём, 

как рыдают об единородном сыне, и скорбеть, как скорбят о первенце» (Захария 12:10). 

О других праведниках написано так: «Ибо и освящающий и освящаемые, все – от 

Единого; поэтому Он не стыдится называть их братиями, говоря: возвещу имя Твоё 

братиям Моим, посреди церкви воспою Тебя. И ещё: Я буду уповать на Него. И ещё: вот 

Я и дети, которых дал Мне Бог. А как дети причастны плоти и крови, то и Он также 

воспринял оные...» (Евреям 2:11-14). Никто не мог освободить человека от рабства греха, 

только Иисус Христос это сделал совершенно. Он на Голгофском Кресте смог «...смертью 

лишить силы имеющего державу смерти, то есть диавола, и избавить тех, которые от 

страха смерти через всю жизнь были подвержены рабству» (Евреям 2:14-15). Иисус 

проповедывал пленным освобождение от рабства греха, как пророчествовал о Нём пророк 

Исаия, говоря: «Я, Господь, призвал Тебя в правду, и буду держать Тебя за руку и  

хранить Тебя, и поставлю Тебя в завет для народа, во свет для язычников, чтобы 

открыть глаза слепых, чтобы узников вывести из заключения и сидящих во тьме – из 

темницы. Я Господь, это – Моё имя, и не дам славы Моей иному и хвалы Моей 

истуканам» (Исаия 42:6-8). Как приятно осознавать, что Иисус расторгнул узы греха и 

смерти навсегда, теперь доступна ДЛЯ НАС ХРИСТОВА ПОБЕДА ВО ИМЯ ИИСУСА 

ХРИСТА,    ТО    ЕСТЬ    НАМ    ЕСТЬ    ВОЗМОЖНОСТЬ    СТАТЬ    ПОБЕЖДАЮЩИМИ.  У 
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ВЕТХОЗАВЕТНЫХ праведников, которые через всю жизнь воздерживались от греха и были в 

страхе, чтобы не согрешить, такой возможности в то время не было, она появилась только у 

последователей Христовых. Однако остаётся угроза не достигшим ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ 

остаться проклятыми. Об этом в Евангелии написано так: «Тогда скажет и тем, которые по 

левую сторону: идите от Меня, проклятые, в огонь вечный, уготованный диаволу и 

ангелам его» (Матфея 25:41). Если проклятие за соделанные грехи относится только к 

соделавшим грехи, то проклятие, переданное Адамом, действует абсолютно в каждом 

человеке и приносит плод смерти через грех Адама. 
 

ОСВОБОЖДЕНИЕ ОТ ГРЕХОВ, ЖИВУЩИХ В НАС 

В послании к Ефесянам написано: «И вас, мёртвых по преступлениям и грехам 

вашим, в которых вы некогда жили, по обычаю мира сего, по [воле] князя, 

господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах противления, между 

которыми и мы все жили некогда по нашим плотским похотям, исполняя желания 

плоти и помыслов, и были по природе чадами гнева, как и прочие» (Ефесянам 2:1-3). 

Важно каждому человеку, который ещё не покаялся, совершить покаяние в своих грехах и 

прикладывать усилие в молитвах и молениях, чтобы получить от Отца Небесного прощение 

грехов   и   крещение   ДУХОМ   СВЯТЫМ   СО   ЗНАМЕНИЕМ   ГОВОРЕНИЯ   ИНЫМИ 

ЯЗЫКАМИ. А потом, получив от Бога крещение Духом Святым, нужно постоянно умолять 

Бога, чтобы КРОВЬ ИИСУСА ХРИСТА омыла сердце нуждающегося спастись от грехов, 

живущих в нём и в его чувствах, которые переданы от Адама и Евы по наследству, как 

желание плоти и помыслов. И так постепенно освящаться, и становиться святым. Если ты 

желаешь постоянно контролировать себя в мыслях и в чувствах и прилагаешь усилие в 

молитвах, чтобы усовершать себя для того, чтобы войти в Божию Вечность, то ты научишься 

как освящать свои дух, душу и тело, и как достигать УСЫНОВЛЕНИЯ и ИСКУПЛЕНИЯ  

тела своего, как написано: «и не только [она – Ангелы], но и мы сами, имея начаток Духа, 

и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего» (Римлянам 8:23). До 

достижения УСЫНОВЛЕНИЯ ты ещё остаёшься рабом греха (Иоанна 8:35). Мне неизвестно, 

ты уже получил Духовное крещение или нет, но пишу в надежде, что получишь. Поэтому, 

получив от Бога начаток Духа Святого, обязательно нужно возрастать в мужа совершенного, 

в меру полного возраста Христова через усиленные молитвы и моления. По-другому будет 

самообман. Так что в Царство Небесное шумной толпой не входят, а входят не многие 

многими скорбями. Вот почему Апостол Павел сказал так: «Для всех я сделался всем, 

чтобы спасти по крайней мере некоторых» (1Коринфянам 9:22). Чтобы достойно 

встретиться с Богом, необходимо приготовить себя и стать ПОБЕЖДАЮЩИМ И РЕАЛЬНО 

СПАСЁННЫМ, но не таким «спасённым», как говорится в придуманных  религиозных 

мифах, а таким ОСВЯЩЁННЫМ И СПАСЁННЫМ, как написано: «Итак, возлюбленные 

мои, как вы всегда были послушны, не только в присутствии моём, но гораздо более 

ныне во время отсутствия моего, со страхом и трепетом совершайте своё СПАСЕНИЕ» 

(Филиппийцам 2:12). Истинно верующий человек постоянно умоляет Бога, чтобы Он дал 

полное освобождение от греховной зависимости, поэтому неустанно молится, чтобы Бог дал 

ему победу и освобождение от рабства греха. Иисус проповедывал узникам открытие 

темницы. Нужно спешить и нам выйти из греховной темницы, чтобы не остаться вечными 

рабами греха, как написано: «но если раб скажет: люблю господина моего, жену мою и 

детей моих, не пойду на волю, – то пусть господин его приведёт его пред богов (т.е. пред 

судей) и поставит его к двери, или к косяку, и проколет ему господин его  ухо шилом, и 

он останется рабом его вечно» (Исход 21:5-6). Пророк Исаия об Иисусе Христе 

пророчествовал так: «Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня 

благовествовать нищим, послал Меня исцелять сокрушённых сердцем, проповедывать 

пленным освобождение и узникам открытие темницы» (Исаия 61:1). Почему Иисусу 
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потребовалось проповедывать пленным освобождение и узникам открытие темницы? 

Потому, что узники не знали, что они узники от самого их рождения, что они родились в 

неволе пленниками вечной ночи. Но как выше подмечалось: «…Кровь Иисуса Христа, 

Сына Его, очищает нас от всякого греха»; здесь надо подметить, что Кровию Иисуса 

Христа, Сына Божия мы не только получаем прощение грехов, но именно получаем по вере 

ОЧИЩЕНИЕ нас и совести нашей и тела нашего от греха, живущего в нас, и от плена  

всякого греха. Когда в человеке грех побеждён, он уже не может грешить, в нём нет  

живущего греха, он стал мёртвым для греха и больше в нём совсем не действует проклятие, в 

нём нет ничего проклятого. Так есть только в победителях Христовых (1Иоанна 1:7; Евреям 

9:14). «Ибо если кровь тельцов и козлов и пепел телицы, через окропление, освящает 

осквернённых, дабы чисто было тело, то кольми паче Кровь Христа, Который Духом 

Святым принёс Себя непорочного Богу, очистит совесть нашу от мёртвых дел, для 

служения Богу Живому и Истинному! И потому Он есть ходатай нового завета, дабы 

вследствие смерти [Его], бывшей для искупления от преступлений, сделанных в первом 

завете, призванные к вечному наследию получили обетованное» (Евреям 9:13-15). Таким 

образом, необходимо каждому достигать, чтобы Кровь Иисуса Христа омыла нас от наших 

природных грехов, живущих в нашей совести, в плоти и крови. Так все желающие спастись, 

должны совершать своё спасение от грехов, от своей способности грешить, той способности, 

когда грех влечёт к себе. Это значит, что не только от соделанных грехов, но и от живущих в 

нас, и проявляющихся в греховных чувствах и пожеланиях, и в предрасположенности 

грешить и приносить плод смерти. С этими грехами мы все родились, не приобретали их, но 

это плоды смерти, пришедшие в человека со времён грехопадения, со времён согрешившего 

Адама. Если мы не победим эти грехи, а будем с ними соглашаться и одобрять их, то будем за 

них отвечать в ВЕЧНОСТИ. Все они должны быть осуждены перед Богом, и мы должны 

очиститься и освятиться: «Освящайте себя и будьте святы, ибо Я Господь, Бог ваш, 

[свят]» (Левит 20:7). Надо вымолить победу, молясь долго, не один день, а может даже много 

дней. Надо умолять Бога о победе над каждым грехом по отдельности. И так приобретать от 

Бога ПОЛНУЮ ПОБЕДУ над всеми ними, молясь против них так, чтобы они уже не 

приносили в нас плодов смерти. Для достижения цели необходимо к сему прилагать всё 

старание во всякое время. Богом выделено время каждому человеку, в это время нужно 

уложиться, чтобы очиститься и освятиться. Например, если увидел в себе что есть зависть 

или раздражительность, или вожделение, то надо вымолить ХРИСТОВУ ПОБЕДУ НАД 

ВСЕМИ ЭТИМИ ГРЕХАМИ ПО ОЧЕРЕДИ, УМОЛЯЯ О ПОБЕДЕ ДО ПОЛНОГО 

ОСВОБОЖДЕНИЯ ОТ КАЖДОГО ИЗ НИХ, НАЧИНАЯ С ТЕХ ГРЕХОВ ЧЕРЕЗ КОТОРЫЕ 

ЧАЩЕ ВСЕГО ПРИХОДЯТ ИСКУШЕНИЯ. Если мучит раздражение, надо возненавидеть его 

так, что сможешь против него перед Богом плакать и умолять Бога постоянно, как в 

молитвах, так и в молениях, чтобы Святая Кровь Иисуса Христа омыла тебя от конкретного 

греха, который живёт в тебе. При этом часто хочется поститься так, что год или два в 

ежедневной нужде пролетают скоро, и ты будешь видеть в себе по чуть-чуть возрастающую 

ХРИСТОВУ ПОБЕДУ. Трудиться над собой надо постоянно, достигая ПОЛНОЙ 

ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ над своей греховной плотью без остановки. Без всякого сомнения, 

после этого достижения уже такого понятия как чуть-чуть рассердился или психанул в 

человеке нет, он уже достиг определённой меры любви или даже совершенной любви. А 

любовь не раздражается. Так сынам Адама возможно возвратиться в потерянные чувства Рая. 

Но возжелают ли они этого? Чтобы была эта цель, надо иметь сильную веру. Я не желаю 

жить по плоти, а желаю облечься в чувства Рая. В Евангелии написано: «Итак, братия, мы 

не должники плоти, чтобы жить по плоти; ибо если живёте по плоти, то умрёте, а если 

Духом умерщвляете дела плотские, то живы будете» (Римлянам 8:12-13). 

Нужно разуметь каждому, что, если с великим трудом через Иисуса Христа мы не будем 

достигать ПОЛНОЙ ПОБЕДЫ над всеми грехами, отдельно по каждому, то есть угроза 

остаться такими, какими родились по природе, плотскими и ТАК МОЖНО ПОГИБНУТЬ В 
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СВОИХ ГРЕХАХ. ТАК ЧТО НЕ СЕРДИТЕСЬ ДРУГ НА ДРУГА, КОГДА видите согрешение 

брата, а сострадайте друг другу, потому что врагу удалось обольстить брата и сделать его 

виновным. И МОЛИТЕСЬ О НЁМ, если возможно за него молиться. Иисус показал пример, 

молясь за распявших Его, говорил: «Отче, прости им, ибо не знают, что делают» (Луки 

23:34). Нужно молиться друг за друга и прощать друг другу, так как написано: «Если кто 

видит брата своего согрешающего грехом не к смерти, то пусть молится, и [Бог] даст 

ему жизнь, [то есть] согрешающему [грехом] не к смерти. Есть грех к смерти: не о том 

говорю, чтобы он молился» (1Иоанна 5:16). Пока человек грешит, он не имеет в себе жизни, 

как и все не покаявшиеся дети Адама. Нужно спешить и не останавливаться, достигая 

совершенной свободы, – это прекрасное занятие. 

Значит, обычное человеческое состояние – это когда человеческое тело живое для греха, 

и в этом теле вместо живой души, той, что сотворил Бог, находится мёртвая душа и 

царствующие в человеке смерть и проклятие. Необходимо, чтобы наше тело становилось 

мёртвым для греха, а живым для Бога, чтобы становилось Христовым. Нужно, победить в 

себе вожделение и влечение к противоположному полу и любовь ко всему тому, что 

добавилось в человеке после согрешения в Раю. Проявления такие, как греховные влечения и 

всякого рода зло – это дела диавола. В Библии написано, что ради этого пришёл на землю 

Иисус Христос, чтобы разрушить дела диавола: «Кто делает грех, тот от диавола, потому 

что сначала диавол согрешил. Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела 

диавола» (1Иоанна 3:8). Этот подвиг Иисус совершил ради любви к человечеству. Мы, 

уверовавшие в Бога, Его любим за всё то, что Он для нас сделал и желаем быть подобными 

Ему и жить в Его любви, благодаря за всё Бога Отца, как написано: «Возлюби Господа Бога 

твоего всем сердцем твоим, и всею душею твоею, и всем разумением твоим, и всею 

крепостию твоею, – вот первая заповедь!» (Марка 12:30). Если возлюбишь Господа Бога и 

приготовишь место жительства для Него в своём сердце, то исполнится Писание: «Иисус 

сказал ему в ответ: кто любит Меня, тот соблюдёт слово Мое; и Отец Мой возлюбит его, 

и Мы придём к нему и обитель у него сотворим» (Иоанна 14:23), «Ибо призвал нас Бог 

не к нечистоте, но к святости» (1Фессалоникийцам 4:7). «Я написал вам, юноши, потому 

что вы сильны, и слово Божие пребывает в вас, и вы победили лукавого» (1Иоанна  

2:14). Здесь написано о юношах, которые успели стать сильными и смогли победить 

лукавого. Если бы они женились, то перестали бы быть побеждающими юношами, они 

проиграли бы борьбу с лукавым и Слова Божия пребывающего в них не стало бы 

(Колоссянам 1:6). 
 

СЛЕДУЮТ ЗА АГНЦЕМ, КУДА БЫ ОН НИ ПОШЁЛ 

А кто же эти отдельные Божии люди, о которых в Откровении читаем: «Это те, 

которые не осквернились с жёнами, ибо они девственники; это те, которые следуют за 

Агнцем, куда бы Он ни пошёл. Они искуплены из людей, как первенцы Богу и Агнцу, и 

в устах их нет лукавства; они непорочны пред престолом Божиим» (Откровение 14:4-5). 

Это те люди, которые ИДУТ ЗА АГНЦЕМ, КУДА БЫ ОН НИ ПОШЁЛ, они победили всё, что 

добавилось в человеке после его грехопадения, – всё проклятие – влечение к 

противоположному полу и всякого рода зло. Иисус Христос воскрес из мёртвых, как 

первенец, так и эти люди достигли победы над грехом и стали сынами Божиими, как 

первенцы Богу и Агнцу. Значит кто-то смог или кто-то ещё сможет победить грех в своём 

теле и станет освящённым настолько, что перестанет грешить, так что лукавый не будет 

прикасаться к нему. Почему же так важно не оскверниться с жёнами. Это так много значит, 

что даже будет возвещено об этом в ПРЕДЕЛАХ ВЕЧНОСТИ. Значит, с жёнами осквернены 

все прикасающиеся к ним даже в чувствах, и жёны оскверняются взаимно. ТЕМ 

ОСОБЕННЫМ ЛЮДЯМ ХРИСТОС ДАЛ БЫТЬ НЕ ОСКВЕРНЁННЫМИ С ЖЁНАМИ. В 

таком  случае  давай  рассудим,  что нужно  раньше сделать, жениться  и  выходить  замуж,  а 
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потом спасаться от грехов или раньше умертвить земные члены греха, и победить все грехи, 

переданные нам Адамом и Евой, а потом по воле Божией, то есть по совету Божиему решать 

вопрос женитьбы и замужества? Кто же они, те, что смогли не оскверниться с жёнами? 

Ведь все, кто только смотрит на женщину с вожделением, уже оскверняются. По словам 

Иисуса Христа, они уже прелюбодействуют с нею. Так было со времён согрешения Адама и 

Евы всегда. Не осквернились с женами только те, кто достигли ХРИСТОВОЙ ПОБЕДЫ. 

Следует разуметь, что само продолжение человеческого рода испорчено врагом душ 

человеческих. Со времени согрешения Адама общение жены с мужем не может быть без 

осквернения. Если не совершилась в том человеке ПОБЕДА ХРИСТОВА, то в нём остаётся 

греховное начало, оно проявилось ещё в Раю – это вожделение и влечение к 

противоположному полу. Не было в мире рождения ребёнка без участия греховного начала,  

то есть влечения и вожделения, как написано: «Вот, я в беззаконии зачат, и во грехе родила 

меня мать моя» (Псалом 50:7). «И как человеку быть правым пред Богом, и как быть 

чистым рождённому женщиною?» (Иов 25:4). Единственный во Вселенной Иисус Христос 

пришел на землю без греховного начала. Иисус пришёл на землю через святое зачатие, как 

написано: «Ангел сказал Ей в ответ: Дух Святый найдет на Тебя, и сила Всевышнего 

осенит Тебя; посему и рождаемое Святое наречется Сыном Божиим» (Луки  1:35). 

Каждый верующий в победу Сына Божия и в Силу Крови Иисуса Христа в молитвах и 

молениях УМОЛЯЕТ, ЧТОБЫ И В НЁМ СОВЕРШИЛАСЬ и была явной ПОБЕДА ИИСУСА 

ХРИСТА, чтобы Кровь Иисуса Христа совершенно омыла его дух, душу и тело, чтобы 

открылась в плоти того человека ПОБЕДА ХРИСТОВА и освящение. В том человеке уже нет 

греховного начала, то есть нет вожделения – смерть побеждена. Аллилуйя!!! Аминь. Как же 

из сына проклятия стать НОВОЗАВЕТНЫМ СЫНОМ БОЖИИМ? Об этом Иисус сказал 

Никодиму, открывая великие тайны для возрастания его веры так: «Истинно, истинно 

говорю тебе, если кто не родится от воды и Духа, не может войти в Царствие Божие» 

(Иоанна 3:5), и ещё «Не удивляйся тому, что Я сказал тебе: должно вам родиться свыше. 

Дух дышит, где хочет, и голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и  куда  

уходит: так бывает со всяким, рождённым от Духа. Никодим сказал Ему в ответ: как 

это может быть? Иисус отвечал и сказал ему: ты – учитель Израилев, и этого ли не 

знаешь? Истинно, истинно говорю тебе: мы говорим о том, что знаем, и 

свидетельствуем о том, что видели, а вы свидетельства Нашего не принимаете. Если Я 

сказал вам о земном, и вы не верите, – как поверите, если буду говорить вам о 

небесном? Никто не восходил на небо, как только сшедший с небес Сын Человеческий, 

Сущий на небесах. И как Моисей вознёс змию в пустыне, так должно вознесену быть 

Сыну Человеческому, дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел Жизнь 

Вечную» (Иоанна 3:7-15). Как Иисус родился от Духа Святого Сыном Божиим, так должен 

родиться от Духа каждый, кто хочет спастись. Это реально возможно каждому верующему 

родиться от Бога свыше и войти в Царствие Божие. Только так трудясь возможно человеку 

совершать своё спасение. Как это происходит практически? Человек, получив от Бога по вере 

КРЕЩЕНИЕ ДУХОМ СВЯТЫМ СО ЗНАМЕНИЕМ ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ, по 

совету Апостолов Христовых через Духа Святого очищает свою душу Кровию Иисуса 

Христа, так как Он чист: «Мы теперь дети Божии; но ещё не открылось, что будем. Знаем 

только, что, когда откроется, будем подобны Ему, потому что увидим Его, как Он  есть. 

И всякий, имеющий сию надежду на Него, очищает себя так, как Он чист» (1Иоанна 3:2- 

3). Когда через большое усилие молитвами и молениями ты достигнешь от Бога очищения 

души, ты станешь НОВОЙ ТВАРЬЮ во Христе Иисусе, то есть станешь СЫНОМ БОЖИИМ. 

Ради того, чтобы открыть НОВЫЙ ПУТЬ СПАСЕНИЯ пришёл на эту землю Иисус Христос. 

Вот они, НОВОЗАВЕТНЫЕ СЫНЫ БОЖИИ, которые войдут в Царствие Божие. 

Только в таком состоянии не оскверняются с жёнами, это девственники, это 

первенцы Богу и Агнцу, они идут за Агнцем, куда бы Он ни пошёл. Достигнув такого 

духовного уровня, тогда и решай вступать ли тебе в брак, пусть откроет тебе это Христос. 
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Иллюзиям заблудившихся лжеучителей здесь нет места. Достигай, чтобы стать Духовным, 

водимым Духом Божиим, как написано: «все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии» 

(Римлянам 8:14). Вот кто такие духовные и здесь ответ, как стать духовным (Иоанна 3:1-12). 

Это «если Христос в вас, то тело мёртво для греха» (Римлянам 8:8-14). Что-то же в теле 

стало мёртвым для греха и что-то стало живым для Бога? Написано: «Не знаете ли, что тела 

ваши суть храм живущего в вас Святого Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не 

свои? Ибо вы куплены [дорогою] ценою. Посему прославляйте Бога и в телах ваших и в 

душах ваших, которые суть Божии» (1Коринфянам 6:19-20). «Иисус сказал им в ответ: 

чада века сего женятся и выходят замуж; а сподобившиеся достигнуть того века и 

Воскресения из мёртвых ни женятся, ни замуж не выходят, и умереть уже не могут, ибо 

они равны Ангелам и суть СЫНЫ БОЖИИ, будучи сынами Воскресения» (Луки 20:34- 

36; Евреям 6:5; Филиппийцам 3:10-11). Когда человек достигнет этого духовного возраста, 

тогда он чётко поймёт, что не с женитьбой должна быть конкретная борьба, а с живущим в 

каждом человеке грехом и действующим в каждом человеке проклятием (Луки 23:28-30; 

Откровение 6:12-17). 

Мир Божий, который превыше всякого ума, пусть соблюдёт вас для Славы Неба! 

Аминь. 
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